Elle faisait
semblant
de dormir

par Anonyme

Un marginal qui a bourlingué rentre au pays après moult pérégrinations. Dans sa bonne ville d’Arles, il espère trouver un peu de tranquillité. Pour racler un peu de monnaie, il entre comme plongeur à La Truie Meunière un restaurant tenu par Ségolène, femme curieuse, qui aime ses chiens à la passion. Outre ceux-ci, nombre de chiens et de chiennes à deux pattes se livrent aux galipettes les plus lubriques. Parmi eux, Angèle, une libraire, vient souvent s’encanailler. Etrange dame, que cette Angèle : dès qu’elle a un coup dans le nez, elle s’endort… les yeux ouverts. Et semble ne pas s’apercevoir de tout ce que les vicieux lascars de La Truie Meunière lui font subir. D’autres dames concupiscentes viennent égayer le retour au pays du narrateur… Toutes plus tordues les unes que les autres ! Il n’est pas sorti de l’auberge !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Voici une préface que j’écrivais en 2001, il y’a donc dix ans. Elle a un peu vieilli, comme moi. Mais elle tient encore la route. J’y parlais d’un Aphrodisiaque de Sabine Fournier :

On me signale qu’un titre de Sabine Fournier fait actuellement un tabac. Je le recommande donc aux lecteurs qui ne l’ont pas acheté : La Stagiaire de Madame, de notre chère Sophie Villalonga. Je vous en résume à grands traits l’intrigue :

Françoise, qui tient un magasin d’accessoires de danse dans le quartier de l’Opéra à Marseille, partage avec Hubert, son amant médecin, une passion pour les expériences érotiques insolites ; par exemple, elle aime être exhibée devant des inconnus ou assouvir dans son cabinet médical ses goûts pour les examens médicaux très poussés. Qui mieux est, elle a un faible pour les lolitas, qu’elle prend plaisir à dominer. Dans sa boutique fréquentée par les élèves de l’académie de danse, elle profite des essayages pour les pervertir. Pour les plus impudiques de ces ballerines, elle a aménagé à l’étage une salle de danse réservée à des « ballets privés ». Là, quelques amateurs de ballets roses peuvent admirer les évolutions des coquines. Ces vieux cochons apprécient surtout les « entrechats » des petits rats cul nu sous leur tutu, qui exhibent impudiquement leur abricot fendu soigneusement épilé.

L’arrivée de Candice, une jeune « stagiaire » anglaise, bouscule ce train-train. Voilà pour Françoise l’occasion rêvée de la « former », afin d’en faire profiter plus tard son amant. Candice, poupée docile, commence son éducation : fessées, pipi des dames, exhibitions, jeux de mains et de langues… Et Hubert, pendant ce temps ? Eh bien, il se console… avec Patricia, superbe créature au crâne rasé, entièrement épilée, collier de chien au cou, nue sous son manteau, chaussée d’extravagantes bottes aux talons démesurés, envoyée dans son cabinet par son mari… afin qu’il lui place des bijoux intimes très « perçants ». Soumise à sa « maîtresse » de danse, Patricia s’exhibe dans le beau monde, lors de soirées très « spéciales ». Après son piercing, promenée en laisse comme une chienne, elle va porter des chaussures de plus en plus contraignantes, escarpins « punitifs » fabriqués par son orthopédiste (et fétichiste) de mari. D’abord impressionné, Hubert va découvrir l’univers sulfureux du sadomasochisme : la loi du fouet. Est-il besoin de vous en dire davantage ? Juste un mot pour vous dire qu’il en reste encore quelques exemplaires. Dépêchez-vous de le commander avant qu’ils ne soient épuisés.

Cela dit, je vous laisse avec quelques vicieuses chevronnées, et notamment une dame qui aime bien faire semblant d’être ailleurs pendant qu’on la trombone.

Mais attention, amies, amis, c’est comme l’alcool. N’en abusez pas

E.

1

Le restau branché

Vers la fin des années 1970, la trentaine dépassée, je me sentais fatigué de voyager en stop, d’Europe en l’Inde et retour, avec toujours à peine quelques billets devant moi.

Je commençais à me poser des questions sur mon genre de vie. Le temps n’était-il pas venu pour moi de poser mon sac dans un endroit tranquille, et de souffler un peu, avec des repas assurés et une copine régulière dans mon lit ?

On était au début du mois de mars, je me souviens, il faisait un froid de loup à Amsterdam, alors que dans le midi de la France, je savais que le printemps était déjà bien parti, et que les amandiers fleurissaient partout dans la campagne.

Pour une fois, j’ai pris le train, et en payant mon billet jusqu’au bout pour être tranquille. Je suis descendu d’un trait à Arles, ma ville natale.

J’avais envie de savoir ce qu’étaient devenus les copains, les copines, de faire halte le temps de me retaper, avant d’aller m’établir plus loin vers le sud, peut-être au Maroc.

Je ne suis resté que quelques jours dans la villa familiale des nouveaux quartiers résidentiels. Mes parents, qui avaient grimpé dans l’échelle sociale à la force du poignet, acceptaient mal mon genre de vie marginal.

Aux terrasses des cafés de la place Paul-Mistral, au cœur de la vieille ville, sous les platanes, j’ai vite retrouvé Salvatore, un de mes bons copains d’école, qui avait toujours eu le don de confectionner des petits plats. Je savais qu’il s’embauchait de-ci de-là comme cuistot.

Place Paul-Mistral, devant un pastis, Sal, tout émoustillé, m’a appris que, depuis quelques mois, il exerçait ses talents dans un restaurant bizarre : La Truie Meunière.

Une communauté de post-soixante-huitards attardés, composée de gosses de riches déclassés venus d’un peu partout, faisait tourner l’établissement. Le lieu était très ouvert et libre : les garçons et les filles venaient s’y poser, en repartaient, y revenaient ou ne faisaient que le traverser, cependant que d’autres, comme Sal, trouvant l’ambiance à leur goût, cherchaient à s’y incruster.

Mon copain m’a appris que le dernier plongeur du restaurant venait de repartir sur les routes sans crier gare. La patronne cherchait à recruter d’urgence un remplaçant compétent, qui serait nourri et logé sur place.

L’idée me séduisait. J’avais souvent exercé le métier en question aux fêtes de la bière en Belgique et en Bavière. Sal s’est dit prêt à me pistonner auprès de Ségolène, la propriétaire de l’établissement.

Pour achever de me convaincre, mon copain a ajouté que j’aurais ma chambre, non loin de la sienne, au-dessus du restaurant, au dernier étage de l’ancien hôtel de voyageurs de commerce occupé par la communauté.

De plus, chose appréciable, la recette de chaque soir était partagée à égalité entre les membres du personnel, la patronne se réservant les substantiels bénéfices du bar.

Sal a baissé la voix pour ne pas être entendu des tables voisines. Il m’a annoncé que les mœurs sexuelles du groupe étaient tellement libres qu’on cherchait, de façon perverse, à y rétablir une dose de contrainte : ainsi, chaque premier dimanche du mois, les couples qui passeraient la nuit ensemble étaient tirés au sort.

Grâce au jeu des petits papiers pliés, Sal, malgré un physique plutôt moyen, s’était tapé à peu près toutes les filles de la maison, sauf Ségolène, la propriétaire des lieux, mais il espérait avoir bientôt sa chance avec elle.

Onze heures approchant, et La Truie Meunière se trouvant à deux pas, mon copain m’a proposé de l’accompagner. J’hésitais : mon ensemble jean avait souffert de mes voyages au long cours, et je ne m’étais pas rasé depuis une semaine.

Sal m’a rassuré : la patronne et les membres de sa communauté avaient le genre collet monté en horreur, au point que les clients en cravate étaient interdits de séjour dans les lieux.

La musique du dernier Pink Floyd remplissait la ruelle piétonne qui abritait le restaurant. Sous la treille en fleurs qui ombrageait la terrasse, les membres de la communauté aidés de quelques amis bénévoles, une vingtaine de personnes au total, découpaient des légumes en petits carrés.

Je me sentais inquiet : la moyenne d’âge tournait autour de vingt ans, et j’en avais dix de plus. Mais, devant l’étalage de cheveux longs, de barbes et de chemises roumaines transparentes, fendues sur des seins sans soutien, je me suis senti en pays de connaissance.

Les uns se servaient du rosé frais à même le cubitainer posé en bout de table, les autres faisaient circuler des joints. Certains prenaient des deux ensemble, en travaillant mollement.

J’ai salué la bande en levant deux doigts en V, et j’ai accepté de goûter au vin et au hasch. Sal ayant annoncé que j’avais roulé ma bosse entre Angkor et Lhassa, on m’a tout de suite demandé mes adresses et mes tuyaux dans la région en question.

Ségolène, la patronne, une grande brune à lunettes, l’air hautain, faisait la navette entre la terrasse et la cuisine, suivie par son berger allemand.

Avant de faire les présentations, Sal m’a chuchoté que, chaque fois qu’il l’apercevait, il pensait à la nuit qu’il allait peut-être enfin passer avec elle. Il croisait les doigts pour que le tirage du premier dimanche d’avril lui soit favorable.

Moi, la patronne ne m’attirait pas trop avec ses airs supérieurs et sa robe qui la couvrait du cou aux talons. Ses yeux se sont à peine arrêtés sur moi quand mon copain lui a parlé de la place de plongeur.

Elle m’a simplement annoncé que je ferais un essai à la plonge de midi, et qu’on verrait ensuite. En attendant, je pouvais toujours aider les autres à découper les aubergines en petits dés, la préparation du déjeuner étant en retard.

Pour la remercier, Sal, à qui le pastis avait donné de l’aisance, a fait le geste de lui taper sur l’épaule. Elle a eu un mouvement de recul et l’a toisé ; il s’est figé sur place.

C’est l’instant que le chien a choisi pour enfoncer le museau entre les cuisses de la fille. Le sang aux joues, bégayant de colère, elle l’a corrigé à coups de laisse sur la truffe, avant de l’enfermer dans une cabane, au fond de la terrasse.

*  *  *

Assis avec les autres à la grande table, je découpais des légumes en grignotant des olives et du fromage, buvant du rosé et tirant sur les joints qui passaient à ma portée.

En même temps, évitant de me mettre en avant, j’écoutais les histoires des uns et des autres. Surtout, du coin de l’œil, j’examinais les filles, en essayant de déterminer qui était avec qui, et laquelle je devrais attaquer en priorité.

Je ne me faisais pas trop d’illusions ; mes débuts ne seraient guère faciles. Auprès de ces petits jeunes, qui venaient de sortir du douillet nid familial et pouvaient y retourner quand ils le voulaient, je me sentais déjà usé et revenu de tout.

A midi et demi, quand les premiers clients se sont installés, dans la salle et en terrasse, j’étais prêt devant mes bacs à plonge remplis. Nous n’avons servi qu’une vingtaine de couverts, et j’ai facilement pu suivre le rythme.

Il faut dire que les menus à La Truie Meunière n’étaient pas spécialement bon marché, et les plats choisis par la patronne et concoctés par Sal le plus excentriques possible.

La clientèle se composait d’intellectuels du coin : professeurs, artistes, marchands de tableaux, psychologues, ainsi que d’étrangers de passage.

En début d’après-midi, pendant que je finissais d’essuyer les assiettes, Sal m’a fait savoir que Ségolène s’était déclarée satisfaite de mes services.

Je pouvais donc m’installer dans une des dernières chambres libres de l’établissement, au sixième étage, comme mon copain.

Sal m’a aidé à fixer un rideau à ma porte-fenêtre qui, comme la sienne, donnait sur les chambres d’un hôtel pour touristes, de l’autre côté de la ruelle.

Nombre de clients de l’hôtel en question prenaient leurs repas chez Ségolène, qui leur faisait des prix. Mon copain m’a précisé que quand il n’avait pas de fille à baiser, il se consolait en regardant les Allemands, les Hollandais et les Belges s’envoyer en l’air juste en face.

2

Voyeurisme

Ma vie s’organisait au restaurant, où je ne risquais plus de crever de faim comme en faisant la route. Le travail n’était pas trop fatiguant, la paye journalière en fonction de la recette à peu près correcte, le logement et la nourriture satisfaisants, mais le sexe, lui, comme je m’en doutais au départ, laissait encore à désirer.

Cependant, quelque chose me disait que des occasions ne tarderaient pas à se présenter, et je prenais patience.

La plupart des filles de la communauté étaient en couples. Leurs mecs ne désiraient pas les perdre et répugnaient à les partager. Les autres nanas, les mieux foutues, dormaient rarement dans leur chambre : des clients du restau les invitaient en ville où elles participaient probablement à des partouzes.

Comme Sal, je comptais les jours qui me séparaient du tirage au sort mensuel. D’autant que, d’après mon copain, la nuit de l’échangisme généralisé était souvent pour les filles les plus velléitaires du groupe l’occasion d’un changement de cavalier, et le départ d’une relation qui durait jusqu’au tirage suivant.

Le soir, le nez à la porte-fenêtre de ma chambre plongée dans le noir, je guettais les ébats des rares couples de touristes, dans les chambres de l’hôtel d’en face.

Bientôt, m’avait assuré Sal, l’été battrait son plein, et des hordes de Nordiques à gros nichons envahiraient la grande plage nudiste des Salins-de-Giraud, et nous n’aurions que l’embarras du choix.

Lui, en attendant, se consolait avec une cousine dont le mari, routier international, ne revenait chez lui qu’un week-end sur deux.

Un soir de mistral glacial, je me tenais le front à ma vitre, dans la pénombre comme d’habitude, attendant une occasion de me branler, quand une chambre s’est allumée en face. Un couple est entré, le garçon se tenant dans l’ombre de la fille.

J’ai reconnu Ulrika, une cliente du restau âgée de trente-cinq à quarante ans. Originaire de Bruxelles, photographe de taureaux et de chevaux de Camargue, elle parlait français avec un fort accent. C’était le genre grande blonde bien en chair, d’esprit un peu lourd mais d’humeur toujours joviale.

J’ai ouvert ma braguette ; cela faisait un moment que j’avais envie de la voir à poil.

Dans la chambre de l’hôtel, le garçon s’est avancé à la lumière. J’ai été très surpris d’apercevoir Valentin, un grand brun d’une vingtaine d’années, qui vivait dans la communauté.

Avec son physique de beau ténébreux, Val servait les clients à table, tout en gardant un œil sur sa copine, Vanessa. Celle-ci, ne sachant pas faire grand-chose dans un restaurant, secondait plus ou moins tout le monde, et accumulait les maladresses au grand mécontentement de Ségolène.

Pâle, réservée, âgée de dix-huit ans, Vanessa donnait l’impression de s’être enfuie d’un couvent. En fait, elle était plutôt délurée, et avait quitté la maison familiale, dans les beaux quartiers de la ville, parce que ses parents ne supportaient plus de la voir les narguer en prenant ouvertement la pilule.

C’était l’une des filles du groupe qui m’excitait le plus, à cause de son visage de madone, bien mis en valeur par une chevelure à la Jeanne d’Arc.

Je n’avais rien contre les femmes bien en chair dans le genre d’Ulrika, au contraire, mais le physique androgyne de Vanessa, ses petits seins et ses petites fesses plantés haut et peu marqués me troublaient tout autant. Seulement, comme elle paraissait très amoureuse de son copain, je n’avais rien tenté avec elle.

Je me consolais en espérant que le tirage au sort mensuel la ferait peut-être tomber sans effort dans mon lit.

Debout au milieu de la chambre, Ulrika et Val se tripotaient. La grande blonde, de quinze ans plus âgée que le garçon, se montrait la plus entreprenante. Lui, l’air légèrement paniqué, se laissait faire.

Quand elle a commencé à le déshabiller, en fourrageant dans sa tignasse brune, il s’est enfin décidé à l’imiter. Bientôt, elle est apparue en soutien-gorge renforcé de baleines, gonflé à éclater.

Etonné par l’énormité des seins de la Belge, Val, habitué aux formes à peines dessinées de Vanessa, a marqué un temps d’arrêt. La queue à la main, j’attendais la suite avec impatience.

Alors, Ulrika a fait exprès d’éclater de rire en renversant bien la tête en arrière. Je regardais s’agiter ses gros nichons, comprimés dans leur corbeille de dentelle.

Les fenêtres fermées m’empêchaient de l’entendre, mais je me souvenais que, dans la salle du restau, ses rires en cascade avaient le don d’interrompre les conversations.

Pendant que Val se mettait en slip, Ulrika décrochait le téléphone de la réception de l’hôtel. Profitant de ce qu’elle passait sa commande en lui tournant le dos, Val lui a défait l’agrafe de son soutien-gorge, qui a sauté par terre d’un coup, libérant des seins trop lourds, mais encore bien fermes.

Après avoir raccroché, la fille s’est retournée, pour s’exhiber seins en avant. Elle était fière de sa poitrine, et il y avait de quoi.

Je me branlais en fixant ses nichons, qui faisaient penser à des gros œufs pâles, très écartés sur le buste, terminés par des aréoles plissées, que couronnaient des mamelons raidis, épais comme des bouts de petit doigt.

Elle a dit quelques mots, que j’ai lus sur ses lèvres trop charnues :

— Alors, ils te plaisent ?

Le garçon, l’air sidéré, a acquiescé et a pris les seins à pleines mains, sans douceur. Les chairs débordaient de ses doigts en éventail, et la peau se marquait de rouge.

La fille, une sensuelle qui savait ce qu’elle voulait, a posé ses mains sur celles de Val. Elle lui a très vite refermé les doigts sur ses mamelons, pour qu’il les lui tripote. En même temps, à travers le slip et la culotte, elle frottait sa chatte contre la bite.

Quand elle a aidé le garçon à la mettre nue, je me suis branlé à tout-va. Son pubis de blonde, bien fourni, s’étalait sur sa motte rebondie.

Détail bestial, qui m’a vraiment excité : elle avait une ligne de duvet clair qui, partant du pubis, grimpait jusqu’au nombril.

J’ai à peine eu le temps d’entrevoir ses larges fesses bien cambrées, pâles et teintées de rose le long de la raie. On venait de frapper à la porte de sa chambre, et elle a enfilé un peignoir de bain en s’empressant d’aller ouvrir.

Un vieux barman en tenue apportait un seau à champagne et deux coupes sur un plateau.

Ulrika et Val trinquaient, debout au bord du lit, quand on a frappé à ma propre porte. J’ai crié d’entrer, les yeux à la vitre, certain que c’était Sal.

Je n’avais pas pris la peine de ranger ma queue : mon copain et moi avions depuis l’adolescence l’habitude de nous branler de concert devant les scènes intéressantes qu’il nous arrivait de surprendre.

Dans mon dos, j’ai entendu une timide voix féminine demander :

— Je cherche Valentin… tu ne l’aurais pas vu ?

C’était Vanessa. Que lui dire ? D’abord, j’ai toujours eu horreur du mensonge, et puis, elle tombait tout à fait à pic pour moi. Après avoir prestement renfermé ma queue dans ma braguette, j’ai répondu :

— Oui… il est là.

S’avançant dans la pénombre, la fille est venue près de moi, à la porte-fenêtre. Apercevant le rectangle lumineux de l’autre côté de la rue, elle a émis un petit rire.

— Tu joues les voyeurs, toi, maintenant ?

En face, Ulrika venait de déculotter Val debout sur la descente de lit. Elle lui manipulait la queue et les couilles, en le regardant dans les yeux. Lui se tenait figé, les traits creusés.

Cambrant les reins, la fille a approché son bassin et a enfoui le gland dans ses poils. Elle se branlait avec la bite qu’elle serrait comme un manche. Près de moi, Vanessa s’est exclamée :

— Merde… quel salaud ! Mais qu’est-ce qu’il fait là, lui ?

Affaissée contre la vitre, elle me serrait le bras ; sa main tremblait.

— C’est pas possible… avec cette grosse pute…

Elle était au bord des larmes, mais s’est vite reprise. Ses yeux brillaient de colère dans la pénombre.

— Bon, eh bien, puisque c’est ça… moi aussi !

Elle a esquissé le geste d’ôter son T-shirt, mais s’est interrompue à mi-chemin, fascinée par le spectacle.

En face, Ulrika se laissait tomber à genoux sur la descente de lit et prenait en bouche la verge de Val. Les yeux mi-clos, ses épaisses lèvres retroussées, elle avalait la tige jusqu’aux couilles, qu’elle faisait jouer entre ses doigts. Il était clair qu’elle agissait ainsi pour son propre plaisir, et non pour répondre à une demande.

D’une voix altérée, Vanessa répétait :

— Les salauds… les salauds…

Val tremblait sur ses longues jambes, en regardant Ulrika le pomper à tout va. Pour le faire sortir de sa passivité, la femme a plaqué sa main sur les fesses du garçon, et a imprimé un mouvement de va-et-vient au bassin.

La queue brillante de salive entrait et sortait à toute allure de la grosse bouche arrondie en O.

Quand Ulrika s’est relevée et a entraîné Val sur le lit, Vanessa, les traits décomposés, s’est placée face à moi. La tête tournée de côté, pour ne rien perdre de l’autre scène, elle a fait passer son T-shirt par-dessus ses épaules.

— Ils vont voir… moi aussi, je sais faire ça.

J’ai acquiescé ; une chance pareille ne m’était pas arrivée depuis une éternité. Vanessa ne portait pas de soutien-gorge. Ses petits seins, très écartés sur le clavier des côtes, semblables à des poires vertes, sans pli dessous, rebiquaient au bout.

De l’autre côté de la rue, sur le lit, Ulrika, soulevant à pleines mains ses grosses cuisses écartées, se faisait lécher la chatte.

Vanessa, sans m’adresser un regard, dégrafait son jean, en répétant d’une voix assourdie par la colère :

— Me faire ça à moi…

Je n’en pouvais plus. J’avais très envie de sortir ma queue, mais je préférais attendre encore, de peur qu’elle change d’avis au dernier moment.

Là-bas, on ne voyait plus le visage de Val, enfoui dans la forêt de poils blonds, entre les larges cuisses de la Belge. Celle-ci, à un moment, a tourné vers ma fenêtre sa figure écarlate, déformée par la jouissance, les yeux flous et la bouche criante. Heureusement, elle ne pouvait pas nous apercevoir dans l’obscurité, la fille et moi.

Hors d’elle, Vanessa, après s’être débarrassée de son pantalon, baissait son slip. Je m’étais trompé. Elle n’était pas du genre garçonne ; c’était plutôt une fausse maigre. Ses hanches étaient plus marquées, plus féminines que je l’aurais cru. Sa voix sifflait :

— Tu vas avoir droit à tout… tant pis… j’en ai marre !

Sa chatte, à peine ombrée de boucles claires, était bien moins discrète que je l’avais supposé. Sa fente s’étirait haut sur le bas-ventre. Entre ses grandes lèvres épaisses comme le doigt, ses nymphes bien dessinées dépassaient nettement.

Quand j’ai tendu la main pour toucher, elle n’a pas eu de geste de recul. J’ai senti sous mes doigts son clitoris semblable à une petite boule dure. Le spectacle l’excitait, elle aussi, malgré sa souffrance.

Elle s’est détournée pour continuer à suivre ce que faisaient les autres. Elle avait à peine eu un regard pour ma queue plaquée contre mon ceinturon. Je l’ai entendu murmurer d’une voix étranglée par l’angoisse et la rage :

— Tu vas me prendre par-derrière… mais je veux d’abord voir encore ce qu’ils font…

Me montrant son petit cul bien pommé, tout blanc, souligné de lunules roses sous les fesses, elle observait les autres sur le lit. On aurait dit qu’elle m’avait oublié.

La blonde attirait Val sur elle, et avec fébrilité, guidait la queue vers sa chatte. A l’instant de la pénétration, un frisson électrique a parcouru les deux corps. Et ils se sont collés l’un à l’autre, emmêlant leurs bras et leurs jambes.

Ulrika m’excitait vraiment, même si j’étais très content d’avoir le cul de Vanessa au bout de ma queue après des semaines de désert sexuel.

Les traits creusés, Val y allait à grands coups de reins, et de temps à autre, giflait les mamelles de la femme, qui hurlait. Vanessa avait des larmes dans la voix.

— Le salaud… la salope…

Elle s’est adressée à moi :

— Viens dans moi, toi… tout de suite.

Les pommettes écarlates, elle s’est tournée vers moi, m’a pris la queue et l’a tirée vers elle. Puis elle s’est remise face à la fenêtre en serrant l’espagnolette à deux mains, et en se penchant, reins creusés, de façon à bien m’offrir son cul. Elle haletait.

— Vas-y… qu’est-ce que tu attends ? J’en veux ! J’en ai envie !

C’était vrai ; sa chatte s’entrouvrait en ruisselant dans ses poils clairsemés. Une main pesant sur son petit ventre arrondi, j’ai ajusté mon gland à l’entrée de son vagin. Et je me suis enfoncé en me retenant de juter. Les yeux rivés au rectangle de la chambre en face, elle a gémi en se penchant davantage.

— Oui, vas-y, rentre à fond…

En quelques coups de reins, j’ai enfoncé ma bite jusqu’à la racine. Entre ses fesses tièdes qui frôlaient mes poils, j’apercevais son anus resserré ; mes couilles se balançaient entre ses cuisses écartées. La salope était très jeune et encore bien serrée. Elle m’encourageait d’une voix rauque :

— Défonce-moi… pour de bon…

Je l’ai prise aux hanches, me suis retiré, l’ai serrée très fort à la taille, et me suis renfoncé d’un coup. Elle a sursauté en lançant une plainte aiguë.

— Oui, comme ça… continue !

Sa chatte, qui émettait une épaisse coulée de mouille chaude sur mes couilles, s’élargissait jusqu’au fond. Et elle donnait un violent coup de cul en arrière à chaque pénétration. Les mains croisées sur son ventre, collé à son dos, je respirais l’odeur de ses cheveux.

Les deux autres venaient de se mettre en levrette. Les reins creusés à fond, Ulrika offrait sa croupe de jument, qu’elle ouvrait à deux mains, la joue enfouie dans l’oreiller. Et Val, en sueur, les traits marqués, tenant la femme aux hanches, y allait à fond, faisant tressauter les grosses fesses à chaque coup de reins.

De temps en temps, il retirait sa queue gluante, se reculait, se penchait et léchait l’anus, qu’on imaginait béant entre les ongles de la fille incrustés dans ses chairs. Elle criait.

Couché sur le dos nerveux de Vanessa, je savourais les contractions de sa chatte autour de ma verge. Inquiet de finir avant les autres, je m’efforçais de ralentir mes va-et-vient.

Vanessa réagissait bien, elle aimait la queue et ça se sentait. Tout son corps frémissait ; elle gémissait très haut, et ses doigts crispés sur la poignée de la fenêtre blanchissaient aux phalanges.

En face, à présent, les deux autres se déchaînaient dans les draps en bataille. J’ai vu avec netteté, et Vanessa aussi, la main de la femme s’élever au-dessus de son dos, se poser dans la raie de son cul, saisir la bite de Val, la retirer du vagin, puis la présenter devant l’anus.

D’un geste rapide, le garçon a ajusté son gland au trou du cul de la femme qui, pour faciliter l’introduction, courbait davantage l’échine. La pénétration s’effectuant sans vaseline, je m’attendais à certaines difficultés. Ulrika devait avoir une grande habitude de se faire prendre par l’anus : son cul a avalé la bite entière en une seule poussée.

Entre deux râles, Vanessa a murmuré :

— Comme il… l’encule ! Il ne me l’a jamais fait, à moi…

C’était l’occasion d’essayer d’en faire autant avec elle, mais je me trouvais si bien dans son vagin étroit et très juteux que je n’avais pas envie d’essayer autre chose.

D’ailleurs, excitée par le spectacle de la queue de son mec dans le cul de la blonde, Vanessa a accéléré ses mouvements de bassin. Quand elle a senti que les autres étaient sur le point de jouir, elle m’a crié :

— Vas-y à fond… fais-moi venir !

Pour que soyons plus à l’aise, je l’ai fait mettre à quatre pattes sur le tapis, le visage à la vitre, au bas de la porte-fenêtre.

Quand elle a joui, j’étais allongé sur son dos et je la défonçais comme un chien. Je suis certain qu’au dernier moment ses yeux se sont brouillés, et qu’elle a oublié les autres pour se concentrer sur le plaisir que je lui donnais.

Quand j’ai relevé les yeux vers la chambre de l’hôtel, Ulrika, seule, allongée sur le lit, fumait, les yeux au plafond, en essuyant sa chatte avec le drap.

Valentin revenait donc au restau ! Vanessa s’est vivement rhabillée, m’a remercié et m’a quitté.

J’ai ouvert ma porte pour écouter les bruits qui montaient du rez-de-chaussée. Il y a eu l’écho d’une gifle, des cris, des injures, des pleurs et des explications.

Ensuite, j’ai entendu des pas dans l’escalier, un claquement de porte et, bientôt, les gémissements de jouissance de Vanessa.

A un moment, les cris de la fille sont devenus si stridents, entre plaisir et douleur, que j’ai eu la certitude qu’elle se faisait enculer à sec, comme l’autre.

Je bandais en regagnant ma chambre, un brouillard rouge devant les yeux. Un fond de bouteille de rhum traînait dans le tiroir de ma table de nuit. Je l’ai vidé au goulot.

De l’autre côté de la rue, Ulrika, nue sur son lit, faisait des ronds de fumée en tirant sur son joint.

Je suis sorti à poil sur le balcon et j’ai lancé des graviers contre sa vitre. Elle a ouvert sa fenêtre et m’a demandé ce qui se passait. Me découvrant la queue dressée, elle m’a invité à la rejoindre dans sa chambre. Elle m’attendait, nue derrière sa porte…

3

L’encanaillée

L’une des plus fidèles clientes du restau était une libraire bon chic bon genre, qui aimait sortir seule dans les endroits mal famés. Vouvoyer les jeunes voyous des bas quartiers l’émoustillait, et notre communauté, avec son genre de vie que les gens trouvaient scandaleux, ne pouvait que l’attirer.

Angèle avait ouvert sa librairie en plein centre-ville ; elle nous faisait des prix quand nous prenions des livres et des revues chez elle. Mais elle avait poussé loin ses études et nous abrutissait de ses conseils. J’étais l’un des seuls membres du groupe à la trouver plus excitante qu’emmerdante.

C’était une grande blonde de quarante-cinq ans, à larges lunettes, en tailleur chic sur mesure, prévu pour mouler une poitrine et une croupe trop généreuses.

Elle aimait aguicher, mais dès que le type qu’elle avait allumé lui faisait des avances, elle le foudroyait d’une formule sèche, et lui tournait le dos.

Je me souviens qu’un jour, à la bonne franquette, j’avais effleuré son cul de la main dans sa librairie. Il faut dire qu’elle s’était pliée en deux sous mes yeux pour fouiller dans un carton, et qu’elle ne cessait d’agiter la croupe.

Dans mon innocence, j’avais cru à une invitation. Au contact de ma main, elle s’était redressée, scandalisée, et la main levée sur moi, m’avait traité de macho.

Avec elle, même les plus simples discussions n’étaient pas aisées. Elle aimait employer des mots compliqués, même à propos de sujets banals. On était surpris de ne rien comprendre à ce qu’elle disait ; alors, sans se cacher, elle souriait de sa supériorité. De plus, ignorant le tutoiement, elle conservait ses distances même dans ses moments d’abandon.

J’avais remarqué que les questions qu’elle me posait tournaient toujours autour de l’échangisme généralisé et des effets du hasch sur le cerveau. Elle n’avait jamais  fumé, et lisait des livres pour se documenter sur la question.

Un soir, fatigué de tenter de lui expliquer ce qu’on entendait par « planer », je lui ai dit de rester avec nous après le dîner. Le groupe tirerait sur quelques joints dans la grande salle du premier étage ; elle était cordialement invitée à participer à la fête, et à planer par elle-même.

Les autres membres de la communauté, qui la trouvaient rasoir et prétentieuse, ont fait la tête en voyant qu’elle nous emboîtait le pas dans l’escalier qui menait à la salle commune.

Il est vrai que ses hauts talons, son chignon, son tailleur pied-de-poule, ses lunettes de prof et son langage choisi détonnaient dans le décor psychédélique bas de gamme de la pièce.

Nous nous sommes installés par terre, sur des coussins. Quelqu’un a déposé un disque de musique planante sur la platine, un autre a éteint les lumières et allumé des bougies à l’encens, et je me suis chargé de rouler un joint corsé, que j’ai fait circuler.

En fumant aussi, Angèle a fait son cinéma. Elle n’a tiré qu’une petite taffe, mais en se concentrant et en gardant la fumée le plus longtemps possible dans les poumons. On aurait dit qu’elle attendait je ne sais quelle révélation. Je trouvais qu’elle jouait faux comme d’habitude. Agacé, je n’ai pas tardé à me détourner d’elle.

Vautré sur le tapis, j’écoutais la musique en me demandant quelle fille du groupe serait la plus défoncée, et la plus facile à ramener dans ma chambre ou dans la sienne à la fin de la séance.

Mais j’avais beaucoup fumé moi aussi ; et j’avais du mal à coordonner mes idées, à adopter une stratégie de drague, et à demeurer dans le temps présent.

Ma mémoire vagabondait, et je revivais des scènes du passé, au cours desquelles j’avais profité de la passivité de filles défoncées. A l’état de lucidité, ces petites refoulées trouvaient toujours des prétextes pour ne pas se laisser approcher, mais une fois assommées par l’herbe, elles ne résistaient pas quand on les déshabillait, les manipulait et les baisait.

L’évocation de ces scènes, qui se mêlait à des fantasmes, m’excitait de façon douce, et je me laissais dériver…

A un moment, je me suis rendu compte qu’Angèle avait un comportement bizarre. Adossée à un pouf, le visage décoloré, les paupières basses, elle se tenait raide comme une statue.

Avait-elle un malaise ? J’ai tendu la main vers elle, dans la pénombre, et j’ai pris son bras. Pour une fois, elle n’a pas cherché à éviter le contact. Avec difficulté, elle m’a fait comprendre qu’elle ne pouvait plus bouger.

J’ai cherché à la rassurer, lui affirmant que son malaise n’était que passager. En effet, bien des fumeurs avaient connu une première fois difficile. J’ai ajouté que, dans un moment, quand je serais en état de le faire, je l’aiderais à descendre dans la rue, où l’air frais la réveillerait.

D’une voix presque inaudible, elle m’a annoncé qu’elle devait se rendre aux toilettes, mais était incapable de remuer le petit doigt. Elle m’offrait une chance de baise, qui s’inscrivait bien dans les fantasmes que j’étais justement en train de développer. La voir désarmée, pour la première fois depuis que je la connaissais, m’excitait.

A l’idée que, si tout se passait bien, j’allais pouvoir, en toute impunité, regarder pisser Angèle, j’ai bandé plus dur. Personne dans la salle ne s’était aperçu de son malaise ; j’étais le premier sur le coup, bien décidé à en tirer bénéfice tout de suite.

L’excès de hasch rendait mes mouvements lents et difficiles, mais j’ai réussi à me mettre debout.

Angèle, transformée en statue, n’avait pas changé de position. Pour la première fois depuis que je la connaissais, je me sentais en position dominante, et mon excitation ne faisait que croître.

La prenant sous les aisselles, je l’ai soulevée avec difficulté. Quand j’ai senti ses gros seins sur ma poitrine, ma queue s’est dressée contre sa cuisse. Je suis resté collé à elle, pour voir ce qui allait se passer. Allait-elle me menacer d’une claque et me traiter de macho, comme c’était déjà arrivé ?

Non, elle n’a pas réagi. Elle se contentait d’attendre la suite des événements, toute figée et passive. Décidément, il y avait du changement, et puisque la chance me souriait, j’étais décidé à pousser les choses le plus loin possible.

La portant à demi sur mon dos, je l’ai soutenue jusqu’à la porte de la pièce. Une salle d’eau comportant un W.-C. s’ouvrait dans le couloir, à quelques pas.

J’avais hâte d’arriver à bon port pour me rincer l’œil. Il y avait longtemps qu’elle m’excitait, l’intello émancipée, avec ses belles paroles et ses grosses fesses qu’on ne voyait jamais, et qu’on n’avait pas le droit de toucher !

La salle d’eau était propre et éclairée comme un bloc opératoire. Quand je l’ai lâchée, Angèle s’est retrouvée assise tout habillée sur la lunette et est demeurée inerte. Elle paraissait dormir. Pour lui porter secours jusqu’au bout, en bonne logique, je me devais de la déshabiller.

Sans qu’elle réagisse, j’ai saisi le bas de sa jupe, que j’ai relevé sur ses cuisses charnues. Le liseré noir de ses bas, tranchant sur les chairs d’une pâleur malsaine, me rappelait des histoires de veuves lubriques. Elle portait un chaste slip, orné lui aussi de dentelles, qui devait valoir son prix.

Se retrouver troussée, en présence d’un homme, sur une cuvette de toilettes ne lui faisait ni chaud ni froid. La bouche ouverte et les yeux fermés, elle ne disait pas un mot, n’esquissait pas de geste. C’était une occasion dont je n’aurais jamais osé rêver, surtout avec une femme dans son genre.

On aurait dit que, sous l’effet d’un coup de baguette magique, un de mes fantasmes les plus chers se réalisait.

La prenant à pleines mains par les fesses, je l’ai soulevée pour pouvoir rouler sa jupe sur ses hanches. Lui arracher sa précieuse culotte, dont l’empiècement était déjà humide ne m’a pris qu’un instant. Sans un mot, sans un geste, elle est retombée assise sur la cuvette.

Je n’avais fait qu’entrevoir son sexe, qui a vite disparu entre ses larges cuisses serrées. Son cul trop pâle débordait du couvercle, mais les replis de sa jupe m’empêchaient de bien voir.

Elle se vidait déjà. Son geyser de pisse était dru comme celui d’une bête de somme. Le raffut emplissait tout l’espace de la pièce.

Urinant plus fort encore, elle a lâché un pet sonore. Elle, si à cheval sur les bonnes manières, ne s’est pas excusée. Peut-être qu’assommée par le stupéfiant, elle ne s’en était même pas aperçue. Ou bien, elle faisait celle qui n’entend pas. Son visage fermé restait de marbre. Rien ne s’opposait à ce que je poursuive…

Je sentais que, si je voulais arriver à mes fins avec elle, je ne devais surtout pas lui parler pour tâcher de la ramener à la conscience. Tout devait se passer en dehors de la réalité, ailleurs, dans un rêve…

A genoux devant elle, j’étais idéalement placé pour me rincer l’œil. J’ai descendu son slip à ses chevilles, dégagé ses talons, et lui ai écarté les cuisses. Occupée à se vider comme une vache, elle n’a pas protesté.

Contrairement à mes prévisions, Angèle était une fausse blonde. Ses poils noirs, qui frisaient jusque dans l’entrecuisse et l’entrefesse, dissimulaient ses chairs intimes.

Sa coulée d’urine traversait l’épais buisson en le souillant. Des gouttes brillaient à la surface de son pubis. Je me tenais si près de sa chatte que je recevais des éclaboussures chaudes dans la figure.

J’ai levé la tête vers elle pour voir dans quelles dispositions d’esprit elle se trouvait. L’expression absente de son visage, yeux clos, bouche entrouverte, n’avait pas changé.

Elle urinait toujours, à gros bouillons, la chatte à quelques centimètres de mon visage. La vision de son buisson en sueur, l’odeur acide de sa pisse me soûlaient. Avec prudence, j’ai approché les mains de son sexe. Elle n’a pas bronché.

Mon cœur sautait quand j’ai enfoui mes doigts dans l’épaisseur de ses poils, que j’ai écartés. Dessous, s’étalait une grosse vulve bestiale. Ses petites lèvres rouge sombre, larges comme mon pouce, s’avançaient en s’entrouvrant à l’entrée de son vagin. J’ai découvert son méat urinaire giclant à tout-va, sans à-coups, comme si elle était seule dans les lieux.

Reniflant de près l’odeur de sa chatte, je percevais un parfum salé de mouille pointant dans l’épaisse odeur de pisse bouillante. Au sommet de sa longue fente, son gros bouton bien rose dépassait du capuchon.

Tout en maintenant ouverte sa grappe de poils, j’ai écarté ses petites lèvres avec les pouces. Sa coulée de pisse m’inondait les doigts, mais ne m’empêchait pas de fouiller à l’entrée de son vagin, que j’élargissais. Elle ne bougeait pas plus que si elle était morte.

Elle a lâché ses dernières giclées, et est demeurée inerte, affaissée sur elle-même, les yeux toujours clos, les mains posées à plat sur les cuisses. Du doigt, lentement, mais en insistant, je parcourais toute sa fente du clitoris à l’anus, et retour. En même temps, je n’arrivais pas vraiment à y croire. C’était trop beau pour être vrai.

Elle n’avait pas dû jour depuis longtemps : sa mouille à odeur de marée ruisselait, recouvrant la couche de pisse dans ses poils et sur mes mains.

Je ne percevais la montée de sa jouissance qu’à un tremblement à peine perceptible des cuisses. La bouche ouverte, elle épargnait son souffle. Puisque rien ne s’y opposait, j’ai continué…

Son vagin béait, j’y ai glissé mon doigt, phalange après phalange, en tournant, et j’ai atteint le fond. Il était très chaud et lâchait de la mouille par vagues. D’un geste naturel, sans avoir l’air d’y toucher, comme pour conserver son équilibre, elle a davantage écarté les cuisses, ce qui lui a permis d’avancer le bas-ventre, et de mieux m’exposer son sexe.

J’ai entamé un mouvement de va-et-vient, l’index dans sa chatte, sans brusquer le rythme. Les bruits gras ne dérangeaient pas son sommeil de statue. On aurait dit qu’elle se faisait branler en rêve.

La joue touchant le couvercle du siège, je pouvais apercevoir son anus, au-delà d’un fouillis de poils frisés pleins de pisse. J’y ai mis le doigt. Sa corolle, bien charnue, était tiède, et mes attouchements l’assouplissaient.

Dire qu’un jour, elle avait failli me mettre une claque parce que j’avais effleuré son cul tout habillé, sans presque le faire exprès !

J’ai présenté le bout de mon index glissant de mouille et de pisse entre ses lourdes fesses. Sans que cela transparaisse sur son visage à l’expression toujours aussi atone, elle poussait en douce, comme pour chier.

J’ai enfilé mon doigt dans son anus, qui s’est violemment contracté en émettant une mouille plus chaude encore que celle de son vagin. C’est à peine si j’ai perçu que de l’air sortait de sa bouche entrouverte avec un sifflement aigu.

La branlant par le vagin et par l’anus en même temps, j’ai avancé la tête entre ses cuisses et réussi à atteindre son clitoris du bout de ma langue. Je la tenais enfin… je la possédais par toutes ses zones sensibles à la fois, et j’avais la sensation que ma queue serrée dans ma braguette allait gicler d’un instant à l’autre.

Je la branlais sans vergogne, de tous mes doigts qui clapotaient dans son jus. A un moment, elle a tressailli en prenant une inspiration plus large. Ses genoux tremblaient sur place, ses cuisses frémissaient ; elle a renversé la tête en arrière, en avalant l’air à petits coups rapides, et a émis un bref sanglot étouffé.

Elle avait joui, et moi, je n’en pouvais plus. Je me suis redressé en sortant ma queue, que j’ai enfournée dans sa bouche ouverte.

Elle ne m’a pas sucé, mais m’a laissé me servir d’elle selon mon bon plaisir ; ce qui, finalement, était encore plus excitant. Je n’avais jamais rien connu de tel, et j’étais hors de moi. Ma bite glissait bien, grâce à une salive abondante, entre sa langue et son palais, et je la tenais ferme par son chignon, pour faire aller et venir sa tête.

Mes couilles heurtaient son menton, mais derrière ses larges lunettes, elle avait conservé ses paupières baissées. Son absence, sa passivité totale, sa dignité bafouée, ses chairs lourdes et offertes m’excitaient au-delà de toute expression.

Ses boucles d’oreilles en or se balançaient, frôlant à chaque passage le foulard Hermès en soie qui faisait le tour de son cou parfumé de Chanel n°5. Au moment d’éjaculer à l’entrée de sa gorge, lui pinçant les oreilles au sang, j’ai crié :

— Salope, tu me fais juter !

Pas de réaction de sa part : la même apathie à toute épreuve, qui quand même, me surprenait. Après tout, elle n’avait fait qu’avaler une bouffée de joint… pas de quoi mettre quiconque en pareil état de catalepsie !

Elle ne s’est pas débattue, ne s’est même pas étranglée sous mes giclées de sperme, qu’elle a dû avaler discrètement, puisque je n’ai rien vu ressortir. Je me suis retiré de sa bouche, sidéré par ce qui venait de se passer. Qui avait utilisé l’autre, à la fin ?

Je me posais à peine la question. J’avais vécu un de mes fantasmes jusqu’au bout, je n’en demandais pas plus, et surtout j’étais prêt à recommencer à la première occasion.

A la fin, je l’ai aidée à se remettre debout et à tenir sa jupe relevée. Tirant sur le rouleau de papier, je lui ai annoncé à voix basse que j’allais lui essuyer la chatte. Les bras ballants, la bouche barbouillée, elle n’a pas bronché.

Au dernier moment, agenouillé devant elle, au lieu de me servir du papier-toilette, j’ai appliqué ma langue sur son clitoris toujours très dur et bien sorti. Elle a été parcourue d’un spasme bref, mais n’a émis aucun son.

A l’aide d’une serviette de toilette, j’ai essuyé sa bouche luisante, puis ses poils de chatte, sans essayer de la branler de nouveau.

Je l’ai reculottée, rajustée puis nous sommes sortis des toilettes bras dessus bras dessous, sans qu’elle ait ajouté une parole.

En avançant dans le couloir, alors qu’elle paraissait enfin tenir debout par ses propres moyens, je m’interrogeais sur son étrange attitude. Et là, j’ai surpris son regard, très vif, en coulisse. Elle était parfaitement consciente, et ce, depuis le début…

Tout n’avait été que comédie ! Il n’y avait plus d’hésitation à avoir sur le sens de sa conduite. J’ouvrais la bouche pour lui parler franchement, quand elle m’a murmuré :

— Il ne s’est rien passé, d’accord ? Jurez-le. Jamais, vous n’en reparlerez, sinon je suis fâchée avec vous, à jamais !

J’ai acquiescé. A toute allure, j’avais calculé que, par la suite, je risquais bien de profiter encore de son cinéma. Et j’ai décidé que le mieux pour moi était de rentrer à fond dans son jeu. Si c’était là sa façon d’avoir accès au plaisir, je n’avais rien contre, d’autant que j’y trouvais, moi, le bénéfice de réaliser un fantasme auquel je tenais.

Son expression était redevenue lucide, sa démarche naturelle, comme avant qu’elle fume. Au bout du couloir, devant l’escalier qui menait au rez-de-chaussée, elle m’a dit qu’elle n’avait plus besoin de mon aide. Elle devait retourner chez elle pour effectuer je ne sais plus quel travail pour sa librairie.

Mal remis de mon étonnement, je l’ai laissée partir. Elle ne se servait même pas de la rampe pour assurer sa démarche. Elle ne s’est pas retournée vers moi. Au fond, elle m’excitait davantage avec sa folie hypocrite que si nous avions fait l’amour en pleine conscience comme tout le monde.

*  *  *

Le soir de l’échange généralisé approchait. Angèle, qui ne faisait pas partie de la communauté, ne serait pas mise en jeu, ce que je regrettais. A présent qu’elle m’avait dévoilé sa duplicité, je la trouvais plus attirante que bien des filles du groupe. Nous ne l’avons pas revue au restau pendant toute une période.

A sa librairie, où je suis allé faire un tour pour prendre de ses nouvelles, elle m’a dit qu’elle ne se souvenait plus de rien. La soirée haschich était un trou noir dans sa mémoire.

En confidence, à voix basse, elle m’a demandé si par hasard elle n’avait pas fait de scandale. Je l’ai rassurée : tout s’était passé entre elle et moi. En définitive, il ne s’était agi que d’un petit malaise sans importance.

J’ai ajouté que mon copain venait de recevoir une fiole d’huile de hasch du Rif, et que nous nous proposions d’y goûter un de ces soirs, en sa compagnie.

Elle a marqué un temps d’arrêt en devenant toute rouge, et a fini par bafouiller que c’était gentil de notre part d’avoir pensé à l’inviter. Mais elle a tout de suite ajouté :

— Je veux bien venir, mais s’il se passe des choses bizarres, il ne faudra pas m’en reparler, c’est clair ?

J’ai fait oui de la tête. Elle avait articulé très vite, et tout de suite après, s’est mise à parler d’autre chose.

A la veille du tirage au sort, Sal supputant ses chances de coucher avec la patronne, alignait des calculs de probabilités compliqués et se rendait malade.

Moi, je me demandais sur qui j’allais tomber. Je n’avais pas vraiment de préférence. Elles étaient bien une demi-douzaine à m’exciter. Et je savais qu’on avait souvent des surprises. Des excellentes, mais aussi des mauvaises…

4

Le tirage au sort

Comme prévu, le soir du premier dimanche d’avril, après le service, nous nous sommes réunis dans la salle commune pour le tirage au sort.

Les filles s’étaient refait une beauté, fardées et parfumées ; la plupart des garçons s’étaient rasés et peignés, sauf ceux, les plus sûrs d’eux, qui estimaient qu’on les « prendrait comme ils étaient ».

Tout le monde fumait pour calmer sa nervosité, et on s’observait à la dérobée. Les isolés et ceux qui ne supportaient plus leur partenaire se réjouissaient de l’opportunité qui allait s’offrir.

Les amoureux exclusifs, eux, souffraient d’avance ; en effet, la règle du groupe interdisait strictement aux couples déjà constitués de se retrouver ce soir-là.

Nous étions quinze, sept filles et huit garçons, il y aurait donc un trio, et je souhaitais très fort ne pas y être inclus. Je préférais avoir la fille, quelle qu’elle soit, pour moi tout seul.

Allongés côte à côte sur des coussins, Salvatore et moi échangions des informations sur telle ou telle fille et faisions des pronostics. Sans perdre un instant de vue Ségolène très droite sur une ottomane, son chien à ses pieds, mon copain se rongeait les ongles.

Nous avons tous inscrit lisiblement notre nom sur un carré de papier, bleu pour les garçons, rouge pour les filles, que nous avons plié en quatre et lancé au fond du chapeau claque que tenait dans sa gueule Rex, le chien de Ségolène.

Le berger allemand a déposé le haut-de-forme contenant les quinze bulletins sur le tapis, devant sa maîtresse. Il a saisi un des carrés de papier dans sa gueule et le lui a déposé sur les genoux. D’une voix sans émotion, Ségolène a lu le premier nom. Le sien.

Salvatore n’est pas tombé sur la patronne. Celle-ci héritait de Valentin, ce qui ne lui a fait ni chaud ni froid, contrairement au garçon, qui avait du mal à cacher sa jubilation. Vanessa, les larmes aux yeux, regardait s’éloigner son amoureux radieux.

J’aurais bien remis ça avec Vanessa, de qui je gardais un très bon souvenir, mais elle a tout de suite été attribuée à Markus, un adolescent hollandais en fugue, couvert d’acné, qui refusait de se laver. Vanessa, l’air accablé, a rejoint le type qui lui a déclaré tout de go qu’il n’avait baisé depuis six mois.

Pour moi, le sort a désigné Sonia, une blonde tout en longueur, dotée d’une somptueuse chevelure, qui soignait son look et ambitionnait de devenir actrice, même dans la pub ou le porno.

J’avais eu de la chance, c’était sûrement la plus belle fille du groupe, même si dans la vie ordinaire, son comportement ultra-narcissique me refroidissait. La santé de ses cheveux, couleur miel, qui lui arrivaient aux fesses, passait avant tout le reste pour elle.

Sonia n’avait pas l’air trop mécontente d’être tombée sur moi. Pendant que nous discutions dans un coin, allongés sur des coussins, elle me souriait d’un air aguicheur.

Sans avoir l’air d’y toucher, elle me montrait son slip à volants, entre ses longues jambes écartées, gainées de bas fumés.

J’ai cessé de me réjouir quand, in extremis, le sale chien nous a adjoint Sal, dont le nom avait été tiré en dernier, et que sa mauvaise fortune rendait morose.

J’ai informé mon copain que, s’il ne se sentait pas en forme, il pouvait toujours aller dormir seul et me laisser la fille.

Sans cesser de faire la gueule, il m’a répondu qu’il tenait à nous accompagner, « pour essayer de se changer les idées ». Sonia, elle, toujours avide d’avoir du public, avait accueilli avec plaisir la désignation d’un partenaire supplémentaire. Récolter deux mecs d’un coup la mettait au-dessus des autres nanas.

Après une rapide discussion, il a été décidé que nous irions tous trois dans le lit de Sonia, le plus vaste et le plus confortable. Elle nous a précédés dans l’escalier, pour achever de remettre de l’ordre dans sa chambre.

Sous sa longue robe de soie moulante, son cul, charnu pour une grande mince, se tortillait avec grâce. Tout roulait ; je me bénissais d’avoir choisi de m’installer au restau, et je bandais déjà.

5

Le piège à fille

Salvatore et moi, laissant Sonia passer devant, grimpions les marches de concert. Mon copain m’a appris qu’il avait déjà eu affaire à la belle blonde, lors d’un précédent tirage au sort.

D’après lui, nous avions joué de malchance en tombant sur elle. Certes, elle possédait un physique de star, mais nous n’aurions droit à rien ou presque.

D’après lui, c’était une compliquée, une frigide, avant tout une allumeuse et une exhib, qui nous en ferait voir de toutes les couleurs, sans rien nous laisser toucher.

Il m’a raconté comment les choses s’étaient passées pour lui. Dans sa chambre, Sonia l’avait installé dans un fauteuil en l’autorisant à sortir sa queue et à se branler.

Debout sur son lit, toutes les lumières de la chambre dirigées vers elle, elle avait exécuté
un numéro de strip-tease digne d’une professionnelle.

Quand elle avait mimé une masturbation, faisant semblant de défaillir et poussant des râles, Sal, hors de lui, avait lâché son sperme dans un kleenex.

A la suite de quoi, la fille l’avait flanqué dehors, en lui annonçant qu’elle avait l’intention de se branler pour de bon, mais qu’elle préférait le faire seule.

Nous arrivions à l’étage de Sonia. Le récit de Sal m’avait déprimé. Je me suis assis sur la dernière marche. Ne valait-il pas mieux renoncer, aller nous coucher sans rien dire, en laissant la fille nous attendre, frustrée de sa jouissance névrotique ?

Pour me remonter le moral, j’ai employé un moyen radical : je me suis roulé un joint d’herbe pure. A la première goulée, j’ai reçu un coup d’assommoir, et un vide agréable s’est fait dans ma tête. Salvatore, assis près de moi, attendait, l’air accablé, son tour de tirer sur la clope.

Je me suis souvenu d’une histoire ancienne, avec une Anglaise tout à fait semblable à Sonia, qu’un copain, avec ma complicité, avait réussi à soûler et à faire tomber de son piédestal.

J’ai raconté l’histoire à Sal, et lui ai fait part de ma proposition de refaire le coup avec Sonia. Il se trouve que mon copain venait de recevoir, de la part d’une fille du restau émigrée au Brésil, une bouteille de vraie cachaça, une liqueur à base de canne à sucre et de citron vert, pratiquement introuvable en France à l’époque.

— C’est un alcool encore plus traître que le punch, m’a appris Sal. Surtout quand c’est glacé. ça a un goût très neutre, mais ça assomme. Quand on s’en aperçoit, il est trop tard…

A ma demande, il est monté dans sa chambre prendre la flasque en question, qu’il n’avait pas encore eu le temps de déboucher. C’était une bouteille plate, terminée par un long col, pleine d’un liquide transparent comme de l’eau, dont l’étiquette, peinte en couleurs vives, représentait la baie de Rio. J’espérais que la fille, toujours avide de nouveautés exotiques, ne manquerait pas de mordre à l’hameçon.

Pour que le plan que je projetais réussisse, il fallait que mon copain et moi, malgré les manœuvres perverses de Sonia, gardions notre sang-froid jusqu’au bout. J’ai chapitré Salvatore :

— Surtout ne jute pas, compris ! On la laisse faire son cirque, on la fait boire et on la saute.

Munis de la précieuse bouteille, nous avons toqué à la porte de Sonia qui, d’une voix maniérée, nous a priés d’entrer. Comme attendu, elle se tenait debout sur son lit, décoré et éclairé comme une scène de cabaret, un rideau de velours rouge couvrant le mur du fond.

Elle avait ramené son immense chevelure en chignon de geisha, et revêtu une affriolante robe chinoise, fendue sur le côté jusqu’à la hanche.

Elle nous a fait le petit speech que m’avait résumé mon copain, puis nous a désigné un divan à deux places installé au pied de son lit.

Après avoir fait lire la belle étiquette vert et or à Sonia, j’ai glissé la bouteille de cachaça au congélateur, en murmurant que c’était un cadeau pour elle, venu tout spécialement de Rio par avion. Elle nous a remerciés d’un hochement de tête.

Sagement, nous nous avons pris place sur le canapé, sans faire mine de rejoindre la fille sur son lit, ce qui a paru l’étonner. Nous avons sorti nos queues, et le spectacle a commencé, en musique.

Sonia se donnait à fond. Suivant les notes de la cithare et les battements du tambour, elle se déhanchait, dévoilait ses cuisses jusqu’aux poils, les recouvrait, nous gratifiait d’envols de robe, d’effets de croupe, de coups de pubis en bélier et de ruissellements de chevelure devant le sexe.

On voyait bien qu’elle faisait son possible pour nous exciter, sans cependant s’exciter elle-même. Sal m’avait prévenu : elle se réservait pour le moment où, après nous avoir mis dehors, elle se ferait jouir seule devant son miroir.

Mon copain et moi nous branlions bien gentiment, comme prévu, en suivant le spectacle d’un œil vide.

Sonia n’avait rien sous sa robe. En prévision de sa prestation, sa toison de vraie blonde avait été raccourcie et égalisée en forme de minuscule éventail, ce qui fait que, placés en contrebas comme nous l’étions, nous pouvions nous rincer l’œil des plus infimes détails de sa chatte, qu’un projecteur bien placé éclairait en plein.

Ses petites lèvres très minces, rose saumon, au dessin régulier, dépassaient des bords de sa fente. La mouille qui suintait déjà les faisait luire. S’exhiber en réduisant ses partenaires à l’état de voyeurs impuissants excitait visiblement la fille, et son gros clitoris rose mauve ressortait bien à la jointure des nymphes.

Ses seins en poire, placés haut sur le buste, sans pli dessous, s’agitaient avec élégance, et elle nous montrait très souvent ses fesses nerveuses, carrées, soulignées de fossettes.

L’instant du clou du spectacle était arrivé. Sonia, jouant à la « folle de son corps », se caressait à deux mains en remontant des cuisses aux seins, et en geignant comme une possédée. Mais, pas plus que devant les prestations des actrices de cinéma porno, on ne croyait à sa jouissance.

Pour mon complice et moi, il n’était pas question d’éjaculer. De temps à autre, je m’assurais que Sal appliquait bien la consigne en s’abstenant de se masturber pour de vrai. Après la cuisante humiliation qu’il avait subie de sa part, il tenait à voir la fille à notre merci, et il jouait son rôle aussi bien que possible.

Sur son lit, renversée en arrière, en appui sur un bras, les genoux écartés et le doigt sur la fente, Sonia rugissait dans le déchaînement de la musique. Je trouvais son spectacle plutôt pitoyable, mais m’abstenais de tout commentaire, confiant dans la tournure que pourraient prendre les événements si elle se laissait tenter par l’appât de l’alcool brésilien.

Nous tardions toujours à gicler. Et je jouissais des mines soucieuses de la fille, qui indiquaient que, pour une fois, son programme ne fonctionnait pas tout à fait comme d’habitude.

Pour se donner un coup de fouet et pour se désaltérer, elle a enfin désiré goûter à la cachaça. Elle a pris une longue goulée à la bouteille couverte de givre, sans paraître en être incommodée.

Quand elle nous en a proposé, nous avons décliné l’offre : le cadeau lui était personnellement destiné. Habituée de longue date aux présents masculins, elle n’a pas prêté plus que ça attention au nôtre, et nous nous sommes contentés d’une bière.

Après la pause, d’une voix bégayante de fille ivre, elle nous a demandé :

— Qu’est-ce que… vous attendez… pour jouir ? Je ne vous… plais pas… ou quoi ?

Je l’ai rassurée et encouragée à poursuivre. Sa bouteille à la main, elle est remontée sur son lit. Décidée à jouer son va-tout pour parvenir enfin à nous faire juter, elle s’est servie de la bouteille à long col. D’abord, elle a tété le goulot en prenant des mines gourmandes, comme s’il s’agissait d’un pénis.

Puis, tout en s’accordant une gorgée de temps à autre, elle a fini par placer la bouteille allongée entre ses cuisses écartées. Mon copain et moi, faisant semblant de nous branler à toute allure, avancés au bord de son lit, la poussions à se montrer de plus en plus obscène.

Le goulot enfoui dans ses poils, elle se branlait debout, et il était clair qu’elle faisait de moins en moins semblant. Ses yeux se voilaient et son souffle devenait haletant. En même temps, sous l’effet de l’alcool, ses mouvements se faisaient moins vifs et moins « joués ».

A un moment, pour achever de nous provoquer, ou parce qu’elle était réellement excitée et en mourait d’envie, elle s’est allongée à plat dos sur le lit, a écarté les cuisses et a enfoncé le long tube transparent dans son vagin.

Mon copain et moi, la queue à la main, étions tout proches d’elle. Nous avons poussé sur le cul de la bouteille presque vide, pour la faire pénétrer jusqu’à l’évasement. A cet instant, le visage de la fille s’est altéré. Les yeux flous, la bouche déformée, elle a murmuré :

— Ce n’est pas… ce que je voulais… ça m’excite vraiment… maintenant… arrêtez !

Sans qu’elle résiste, nous avons détaché ses mains de la bouteille et les avons déposées sur ses seins. J’ai laissé Sal pistonner le sexe de la fille avec la bouteille, et je suis monté sur le lit.

A chaque pénétration du long col dans sa chatte, elle donnait un coup de reins en poussant un râle et en se pinçant les seins. Les va-et-vient du gode improvisé dans le vagin ruisselant produisaient des bruits mouillés.

Pour une fois, Sonia jouissait pour de bon avec des garçons ; cela ne lui était peut-être jamais arrivé. Et elle encourageait Salvatore à continuer à la branler :

— Oui, vas-y, encore… défonce-moi… va profond !

J’étais très excité, je n’en pouvais plus. J’avais bien cru que nous ne parviendrions jamais à la faire plier. Avant de jouir d’elle, j’avais besoin de l’humilier. Je me suis accroupi au-dessus de son visage et j’ai fait passer mes couilles sur ses lèvres.

Complètement ivre, au bord de l’orgasme, elle ne s’est pas fait prier pour les prendre en bouche. Elle les suçait, avec les poils, comme des fruits, tout en agitant le bassin sous les coups de flacon de mon copain. Quand je lui ai retiré mes couilles de la bouche, elle a articulé d’une drôle de voix de femme soûle :

— Vous faites ce que voulez de moi… et j’aime ça… continuez, faites-moi tout ! Comme à une pute !

Mon copain venait de déposer la bouteille sur la table de nuit. Il s’est déshabillé, s’est allongé sur elle et l’a pénétrée. Elle a été secouée par un violent frémissement et a murmuré d’une voix rauque :

— Ah… ta bite… je la sens vivante en moi…

Lui plaçant la tête de côté sur le drap, je lui ai enfoncé la mienne dans la bouche. La salope suçait bien. Je lui ai demandé :

— Alors, c’est meilleur que la bouteille, hein ?

Elle s’est contentée de hocher la tête, les yeux vitreux, en me pelotant les couilles.

Sal, qui ne désirait pas jouir tout de suite, s’est retiré. Mais la fille, devenue nymphomane, a protesté :

— Baisez-moi… encore… ne me laissez pas toute vide !

Pour l’humilier, mon copain lui a tendu la bouteille brésilienne.

— Vas-y, ramone-toi toute seule !

Serrant le corps de la flasque à deux mains, elle a relevé les jambes et s’est enfoncé le goulot d’un coup. Elle gémissait en se ramonant.

— ça touche le fond… je suis folle de me faire ça devant vous… qu’est-ce que vous allez penser de moi ? Je jouis ! Ah, oui !

La manipulant à deux, Sal et moi avons réussi à la faire tenir tant bien que mal à quatre pattes sur le lit. Il voulait se faire sucer. La prenant aux cheveux, il lui a relevé la tête, puis il lui a abaissé la mâchoire et s’est introduit jusqu’à la racine. Elle a grogné d’aise et s’est mise à téter avec avidité. Pendant ce temps, j’enduisais ma queue de vaseline, dont j’avais emporté un tube à tout hasard.

Obligeant Sonia à creuser les reins, je fouillais de la bite dans sa raie et dans sa fente. J’ai ajusté mon gland à son anus, dont le cratère rose, épilé par l’esthéticienne, s’entrouvrait sous le pinceau d’un spot lumineux.

Revenant à elle, elle a crié qu’elle ne s’était jamais fait enculer, et que cela lui ferait sans aucun doute horriblement mal. Je lui ai assené une claque retentissante sur les fesses, pour qu’elle ait mal tout de suite, et je l’ai forcée en lui ordonnant de pousser comme pour chier. Ce qu’elle a fait en pleurnichant, sans cesser pour autant de sucer mon copain.

Son trou du cul était plus serré qu’une chatte de pucelle. Je m’y suis enfoncé jusqu’aux couilles en la serrant aux hanches. Soumise, elle remuait la croupe pour que ma verge coulisse bien jusqu’au fond.

Je la branlais en même temps, pour l’exciter et la faire mieux s’ouvrir. Sal, lui, pour se faire pomper à fond, la tenait par ses longs cheveux, sur lesquels il tirait comme sur des rênes.

Le long corps plié à quatre pattes de la fille, pris entre nos deux pistons, suivait un mouvement de va-et-vient. On entendait des bruits mouillés, des frottements gras, des gémissements, des soupirs, des sanglots… qui n’étaient pas de la comédie.

Je n’ai pas été long à lui lâcher mon sperme au fond du rectum. Me sentant gicler, elle s’est mise à sucer plus fort la bite de mon complice, lequel, à genoux, la bouche déformée par un rictus, n’a pas tardé à lui expédier son jus au fond de la gorge.

Sonia était remplie. Sa bouche et son cul dégorgeaient ensemble ; elle n’en revenait pas, c’était la première fois que pareille chose lui arrivait. Allongée en chien de fusil sur le drap, elle était parcourue de frissons et de spasmes.

Nous avons échangé nos places, Salvatore et moi. M’ayant vu faire, il tenait à l’enculer. Je lui laissais un anus élargi et vaseliné, où il s’est enfoncé avec aisance. Sonia, son anus vierge envahi une fois de plus, poussait des plaintes.

Quand ma queue enduite de vaseline et de ses sécrétions anales s’est introduite dans sa bouche, elle s’est enfin tue. Elle faisait la grimace, mais sans oser se dérober, ni par-devant ni par-derrière.

C’était elle, Sonia, la pin-up, l’amoureuse d’elle-même, qui me faisait ça, et j’avais du mal à y croire. Collé à son cul, Salvatore, lui, braillait de jouissance. Et de nouveau, nous nous sommes vidés en elle, ensemble.

Plus tard dans la nuit, après avoir bu du scotch pour nous remettre, et pour nous soutenir en continuant, nous avons tenté de la prendre à deux, par l’anus et le vagin en même temps.

Pour ce faire, je me suis allongé sous elle, qui se maintenait tant bien que mal à quatre pattes dans ses draps roulés en boule.

Quand nos deux queues ont commencé à glisser l’une contre l’autre de part et d’autre de sa paroi intime, j’ai senti à ses crispations et à ses halètements qu’elle allait avoir un orgasme très violent. Elle a crié d’une voix rauque :

— Je vous sens bien… les deux… vous m’élargissez partout…

Elle a pissé sur mon ventre, comme une bête, en jouissant, puis s’est effondrée sur moi, deux bites crachant en même temps dans son con et son cul.

A l’aube, après une douche, Sonia, le visage rafraîchi et les cheveux recoiffés, nous a remerciés de lui avoir fait connaître des sensations inconnues. Elle se demandait pourquoi, pendant tant d’années, elle s’était acharnée à tourner les hommes en dérision et à se faire jouir loin de leur regard.

Elle nous a affirmé qu’elle ne jetterait pas la bouteille brésilienne, mais la garderait en souvenir, quitte à s’en servir de gode, les soirs de solitude et de déprime.

6

Le retour d’Angèle

Un soir, Angèle est venue au restaurant. Avant de passer à table, en grande dame bien élevée, elle a fait un tour en cuisine pour saluer le petit personnel.

Elle était coiffée, parfumée et habillée très chic, comme pour se rendre à une fête. Son tailleur demi-saison la moulait plus étroitement encore que d’habitude.

Détail qui m’a sauté aux yeux : elle portait les mêmes boucles d’oreilles dorées et le même foulard Hermès bleu pervenche que le soir de notre séance aux toilettes du premier étage.

Me souvenant de ce qu’elle m’avait dit à notre dernière rencontre, j’ai croisé son regard. J’y ai lu une prière muette. Et j’y ai vu la confirmation que ce que je lui avais fait lui avait plu, et qu’elle était prête à remettre ça. A trois.

Sal, tout sucre, tout miel, a préparé, exprès pour elle, je ne plus quel plat thaïlandais. Il y a mis beaucoup de soin, et aussi un peu trop de piment. Et il a dit au garçon qui la servait en salle de lui conseiller de boire beaucoup de thé de Chine pendant le repas.

Je le voyais venir, le salaud ! Le grand récit de pisse que je lui avais fait l’avait émoustillé. Pourtant, rien ne prouvait qu’Angèle, cette fois, voudrait nous rejouer le même scénario.

A la fin du service, nous avons pris le café avec elle, sous la treille de la terrasse. Elle se conduisait toujours comme les fois précédentes. Avec des gestes élégants, elle finissait de vider sa théière, pour calmer le feu du pili-pili sur sa langue.

Ensuite nous sommes montés dans la chambre de Salvatore goûter à son huile de hasch. Pour ce faire, se servant d’une allumette, mon copain a badigeonné une Camel tout du long, et l’a allumée avec cérémonie.

Angèle, assise très droite, jambes croisées et serrées, dans le seul fauteuil confortable de la chambre, paraissait tendue, comme dans la salle d’attente d’un médecin. Elle riait très haut des plaisanteries vaseuses de mon copain, sans desserrer les cuisses.

Quand son tour est venu de tirer sur le joint, j’ai croisé son regard. Elle a détourné le sien. J’ai remarqué qu’elle rougissait et que ses doigts tremblaient. Elle a aspiré une seule et courte bouffée, qu’elle a conservée le plus longtemps possible au fond de ses poumons, avant de la recracher au plafond avec une élégance affectée.

A ce moment, elle a passé la main sur son front, a souri de façon ambiguë en nous regardant et a commencé à se détendre.

J’ai eu la nette impression qu’elle en rajoutait et jouait mal la comédie. Sans arrêt, je cherchais son regard, mais elle se détournait toujours.

Le plus défoncé était Sal, dont les yeux agrandis se voilaient, et qui avait tendance à raconter des conneries et à en rire tout seul. Je craignais que, perdant les pédales, il ne rapporte le récit que je lui avais fait de ma séance avec Angèle dans les chiottes…

Mon copain s’est tu au milieu d’une phrase, m’a tapé sur l’épaule et m’a désigné notre invitée. Angèle se tenait affalée dans son fauteuil, dans la même posture que sur le siège des toilettes, quelque temps auparavant.

Derrière ses grands carreaux, elle arborait le même regard absent, ses bras inertes pendaient par-dessus ses accoudoirs, et elle avait ouvert les cuisses en grand, comme une invite.

Sal m’a demandé à voix haute si par hasard elle n’allait pas se mettre à pisser dans son fauteuil. Je lui ai fait signe de mettre une sourdine, et lui ai chuchoté que si elle avait envie d’aller aux toilettes, elle nous l’annoncerait clairement. J’en avais déjà fait l’expérience.

Parlant en direction d’Angèle, pour guetter sa réaction, j’ai ajouté qu’en revanche, je m’inquiétais pour sa respiration. A mon avis, elle était trop engoncée dans son tailleur fermé à trois boutons. Il serait bon de la dégrafer pour lui redonner de l’air.

Angèle n’a pas répondu, mais a refermé ses yeux sans expression, et a ouvert grand la bouche comme si, réellement, elle manquait d’oxygène. J’ai fait signe à Sal que nous pouvions aller nous occuper d’elle. Au corps.

Elle n’a pas réagi quand nous nous sommes approchés. Elle avait mis le même parfum capiteux que la fois précédente, et je bandais déjà.

Pendant que Sal, à ses genoux, défaisait avec précaution les boutons de sa veste, je lui ôtais son foulard. Elle ne bougeait pas plus qu’une statue.

Quand mon copain l’a tournée de côté et d’autre dans le fauteuil, pour faire glisser ses bras hors des manches, elle s’est prêtée au jeu avec complaisance, sans dire un mot, ni redonner vie à son regard.

Ses gros nichons gonflaient son chemisier de soie bleu roi, qui lui collait à la peau. Sal s’est inquiété quand j’en ai ouvert le premier bouton. Le côté grande dame d’Angèle l’intimidait tout d’un coup, lui, si fier-à-bras l’instant d’avant. Il m’a chuchoté à l’oreille :

— Tu crois qu’il faut aller jusque-là ? Elle ne va pas nous faire d’histoires, après ?

J’ai défait le bouton suivant en m’exprimant à haute voix pour être entendu d’elle :

— Non, elle ne se souviendra de rien. Je le sais.

L’absence totale de réaction de l’invitée a encouragé Sal. Il a tiré le chemisier hors de la large ceinture trop serrée. Je lui ai fait signe d’y aller doucement.

L’invitée, affalée dans le vaste fauteuil, semblait assoupie ou évanouie, mais je ne me faisais aucun souci pour elle. Son soutien-gorge de dentelle noire, assorti au slip que je lui avais retiré la fois précédente, comprimait avec peine sa lourde poitrine. J’ai chuchoté à l’oreille de Sal :

— Tu as vu un peu ses nichons ? Et tu vas voir ses fesses…

Angèle, le menton sur la poitrine, n’a pas bougé quand mon copain lui a glissé les mains dans le dos pour défaire l’agrafe. Les bonnets se sont brutalement détendus dans mes mains ouvertes, et je les lui ai ôtés.

Les seins trop lourds mais encore bien fermes se sont affaissés sur le buste. Ils étaient d’une pâleur de cierge, terminés par des aréoles roses, bien larges, surmontées de longs mamelons.

Sal mourait d’envie de toucher et de téter les gros nichons. Il m’a demandé si, à mon avis, la femme dormait. Je lui ai répondu que je n’en savais rien, mais qu’il fallait se comporter comme si c’était le cas.

Il a passé des mains timides sur les outres pâles. Angèle se laissait faire, yeux clos, bouche entrouverte. Sous les attouchements, ses aréoles se sont plissées et les mamelons sont devenus tout raides. Sal les a sucés, et même mordillés en poussant des grognements.

J’ai défait la ceinture de la jupe et tiré sur la fermeture Eclair. Pendant que mon copain soulevait la femme du fauteuil, je faisais glisser la robe-fourreau le long des hanches et des cuisses.

Nous sommes restés interdits. Angèle était venue sans slip ! Elle s’était préparée pour nous. D’ailleurs, au bas de son ventre gonflé, son buisson noir était plus bouffant que la fois précédente.

En humant son sexe, j’ai compris qu’elle avait shampouiné ses poils et les avait parfumés. De plus, elle avait rasé les duvets qui s’étalaient un peu partout sur son bas-ventre et entre ses cuisses, pour nous offrir un plus beau spectacle.

Sal, la queue à la main, était comme fou. Il voulait la baiser tout de suite dans le fauteuil. Je lui répétais que nous avions tout notre temps, quand nous avons entendu une voix sourde articuler :

— Pipi…

Attiré par sa chatte, je n’avais pas remarqué son ventre alourdi de pisse. Les toilettes étaient loin, tout au fond du couloir, mais Sal possédait une bassine, rangée dans un placard. Il l’a placée au milieu de la pièce, et nous avons tiré Angèle de son fauteuil.

Elle se laissait aller sur nous, toute molle, en geignant tout bas. Sal, tout en la soutenant, ne se gênait pas pour lui peloter les seins et les fesses.

Je n’avais pas eu le temps de bien voir son cul de jument la fois d’avant, et j’y frottais ma bite que je venais de sortir de ma braguette. Mon gland laissait des traînées luisantes sur ses chairs rebondies, fermes, d’une pâleur maladive. Le contraste renforçait encore mon excitation.

Mon copain et moi avons eu de la peine à placer l’invitée accroupie au-dessus de la cuvette. Nous étions si fébriles que, la tirant et la poussant, nous ne parvenions pas à la faire tenir toute seule sur ses hauts talons. D’autant que le poids de sa croupe, chaque fois, l’entraînait en arrière.

Pour la stabiliser, je me suis mis derrière elle, ma poitrine plaquée contre son dos, mes cuisses enserrant les siennes, et ma queue enfouie dans sa raie. J’ai pris ses seins dans mes mains et ajusté mon gland à son anus qui s’entrouvrait entre ses fesses écartées.

Ainsi, nous étions étroitement encastrés. J’étais bien ; elle m’excitait depuis longtemps, et j’avais le sentiment de l’avoir enfin tout entière à moi.

Ma queue battait au chaud entre ses fesses, et mon gland, en se relevant par à-coups, heurtait doucement l’ouverture de son anus, comme pour demander la permission d’y entrer.

En même temps, la bouche collée à son oreille, je lui susurrais les pires insanités qui me passaient par la tête. Elle entendait tout sans broncher :

— Tu sens comme je te colle par-derrière… tu es ma truie en chaleur… ma bite est dans ton gros cul… je bande au bord de ton trou qui s’ouvre… j’ai envie de pisser dedans pour te faire un lavement… tu dois être belle quand tu chies… quand tu vas te mettre à pisser, je vais juter entre tes fesses… salope, tu aimes, hein ?… tu ne dis rien, mais tu apprécies, dis-le…

Le rôle qu’elle s’était choisi lui interdisait de parler. Elle s’est contentée d’émettre un soupir pour me faire savoir qu’elle m’avait bien compris.

Sal, lui, à quatre pattes devant elle, la tête renversée au bord de la cuvette, observait le sexe entre les cuisses ouvertes. Il attendait la sortie de la pisse à travers les poils, et rien ne venait. Il m’a demandé :

— Qu’est-ce qu’elle attend ?

— Que tu t’occupes d’elle. Elle a horreur de se salir. Mets-y les mains, aide-la.

Comme pour confirmer mes paroles, Angèle a ouvert les cuisses au maximum et cambré le cul pour mieux avancer le bas-ventre. Je regrettais de ne pas pouvoir observer ce que mon copain avait devant les yeux. Il s’est exclamé :

— Putain, elle a une de ces chattes, la salope ! J’aurais jamais cru…

Il a enfoncé les doigts dans les poils et a écarté les petites lèvres. J’ai senti tout le corps d’Angèle frémir contre moi, son ventre se gonflait et se dégonflait ; mon oreille était contre sa bouche, et j’ai entendu un gémissement presque imperceptible au moment où elle lâchait tout.

Le bruit assourdissant de sa coulée de pisse dans la cuvette s’est élevé dans la chambre. Sal, le visage penché, regardait de près.

— Elle pisse comme une vache.

Il la branlait en même temps. Je le sentais aux frémissements de son cul ouvert sur ma queue. Et elle crispait ses doigts sur ses genoux, en respirant vite.

— La vache, quel clito !

Il devait le lui frictionner trop fort ; j’entendais la giclée de pisse s’interrompre, avant de reprendre avec davantage de violence, comme un robinet bouché et débouché à plaisir par un sale gosse.

Parfois, au moment de la reprise, le jet partait en arrière, m’arrosant la queue et les couilles.

Quand elle a eu fini de se soulager, Sal et moi avons retiré la bassine à moitié pleine, pour aller la vider dans l’évier. Angèle est restée plantée au milieu de la chambre, accroupie, les mains aux genoux, sur le tapis usé jusqu’à la corde.

Ses poils perdaient encore des gouttes, et elle n’avait pour toute parure que ses hautes chaussures, ses lunettes de prof et ses boucles d’oreilles en or.

En demeurant ainsi, figée, les yeux clos et la bouche entrouverte, elle nous faisait comprendre qu’elle en redemandait.

Sal, la queue à la main, est allé au plus pressé. Comme je l’avais fait la fois précédente, il lui a enfoncé son gland dans la bouche et s’est branlé. Moi, j’avais envie de la prendre en levrette. J’aurais pu l’enculer, mais je désirais goûter à son vagin d’abord.

Mais sa position accroupie ne se prêtait pas à une pénétration aisée. Aussi, avec précaution, Sal et moi, l’un la retenant par les nichons, l’autre la poussant par les fesses, nous l’avons fait basculer à quatre pattes.

Le regard mort, les seins pendants, les reins creusés et les fesses en l’air, elle était tellement bestiale que nous l’avons observée, avant d’aller lui enfoncer nos bites. Sal a dit tout haut :

— On dirait vraiment une truie…

Il lui a renfilé sa queue dans la bouche. Comme avec moi, elle ne suçait pas, et il se branlait dans la cavité envahie de salive en la tirant par les cheveux.

A genoux derrière elle, j’ai fait glisser ma queue le long de sa raie et de sa fente jusqu’au vagin qui béait dans les poils. J’avais rarement trouvé une fille aussi ouverte. Je n’ai même pas eu besoin du soutien de ma main pour m’enfoncer d’un coup, à fond, avec un chuintement mouillé.

La bouche obstruée par la verge de mon copain, elle a poussé un long râle étranglé. Et jusqu’à ce que l’orgasme la terrasse, elle a répondu aux coups de queue qu’elle recevait par-devant et par-derrière en agitant le bassin et la tête, et en poussant des cris.

Moi, la tenant ferme par ses larges fesses, j’y allais à grands coups. Elle avait une chatte profonde, confortable, inondée de mouille et qui réagissait bien.

Quand Sal a éjaculé dans sa bouche, j’ai senti qu’elle déglutissait en plusieurs gorgées. Excité, je suis carrément monté sur elle. Lui pétrissant les seins, j’ai tout lâché en râlant. Secouée par l’orgasme, elle s’est effondrée sur le tapis.

Sal et moi, debout auprès du corps étendu de la visiteuse, nous sommes regardés l’air hagard. Elle avait bien tenu le coup jusqu’au bout, contrairement à tant de filles de la communauté. Mon copain a murmuré d’un ton admiratif :

— Pour une truie… c’en est vraiment une… elle n’a pas fini de nous étonner celle-là !.

Nous l’avons essuyée, rhabillée et réinstallée dans le fauteuil. Elle ne bronchait toujours pas ; j’ai compris que la présence de mon copain la gênait. J’ai fait signe à Sal de se tirer. Et en effet, elle n’a pas tardé à rouvrir les yeux.

— Mon Dieu, quelle heure est-il ? Je crois que j’ai dormi… oh là là, je suis en retard, il faut que je m’en aille.

Elle a quitté le fauteuil, et d’un mouvement naturel, a gagné la porte sans se retourner. Nous avions, tous trois, obtenu ce que nous voulions, « derrière le rideau ».

7

Pauline à la plage

J’étais installé au restau depuis un mois et, comme je l’avais espéré, mes occasions de baise devenaient de plus en plus fréquentes, au point de bousculer mon emploi du temps. D’autant que je ne négligeais pas mes anciennes relations.

Ulrika, la photographe bruxelloise, circulait sans cesse entre son pays et la Provence. Elle descendait toujours à l’hôtel pour touristes, de l’autre côté de la ruelle, où on lui tenait sa chambre réservée.

Quand elle n’avait pas d’amoureux attitré, la Flamande s’exhibait pour moi, le soir sur son lit, toutes lumières allumées, un joint à la bouche, sur lequel elle faisait même mine de tirer aussi avec sa chatte, puis avec son trou du cul.

Je l’observais de mon balcon, à poil dans le noir, la queue à la main. Quand elle était bien excitée, elle me faisait signe de venir la rejoindre d’urgence ; ce que je faisais sans prendre la peine de me rhabiller.

Je participais à ses jeux, quand je n’avais pas d’autre fille en vue, sinon je laissais la place à Salvatore, qui n’en revenait pas qu’on puisse avoir des « nichons comme ça », entre lesquels d’ailleurs, elle lui permettait de se faire « une branlette espagnole », ce qu’elle-même appelait « une cravate de notaire ».

Vanessa, la copine de Valentin, rivale malheureuse de toutes les filles qui passaient, avait besoin de se faire consoler quand elle était contrainte de dormir seule. Elle avait fait beaucoup de progrès par-devant, par-derrière, et avec la bouche…

Je m’occupais d’elle chaque fois que je le pouvais. Dans le cas contraire, je l’aiguillais vers mon complice qui, surchargé de travail en cuisine et, grâce à moi, de sollicitations féminines, ne rendait plus jamais visite à son boudin de cousine germaine.

Angèle, elle non plus, ne me lâchait pas. Tirer sur un joint et tomber en catalepsie était devenu un rituel courant pour elle. Elle n’en avait jamais assez, et Salvatore était toujours d’accord pour me donner un coup de main.

Toujours éperdu d’admiration pour Ségolène, bandant pour elle dès qu’elle se trouvait dans la même pièce que lui, mon copain barrait les jours qui nous séparaient du prochain tirage au sort.

Dès la mi-avril, au moment de Pâques, la canicule s’est installée sur Arles et la Camargue. Sur la grande plage des Salins-de-Giraud, longue de plusieurs kilomètres, laissée à l’état sauvage et bien moins connue des touristes que celle des Saintes-Maries, on pouvait bronzer et se baigner nu.

Le bord de mer n’étant qu’à une vingtaine de kilomètres, nous nous y rendions souvent l’après-midi, entre le service du déjeuner et celui du dîner.

C’était pour moi l’occasion de voir nues les filles que je n’avais pas encore baisées. D’autant qu’il s’en présentait sans cesse de nouvelles, certaines très appétissantes.

Comme je l’ai dit, la communauté n’était pas stable, certains ne faisaient qu’y passer, et chaque mois, de nouveaux candidats, informés par le bouche à oreille, cherchaient à se faire admettre dans le groupe.

Avec le début des beaux jours, la clientèle du restaurant a monté en flèche. Nous servions plus de cinquante repas par service, et n’avions plus le temps de plaisanter ni d’aller pisser pendant le coup de feu.

Pour me seconder à la plonge, on m’a adjoint Pauline, une fille d’une vingtaine d’années, originaire de Reims, qui, après avoir abandonné ses brillantes études de lettres, venait d’arriver dans le Sud.

Pauline ne disait rien, et ne me disait rien non plus. Dotée d’un visage plutôt commun, ne riant jamais, flottant dans des jeans et des T-shirt trop larges, toujours enveloppée du cou aux mollets d’un immense tablier de vaisselle en toile écrue bleu marine, juchée sur des sabots hollandais lourds comme des enclumes, elle essuyait pendant des heures la vaisselle que je venais de laver et la rangeait avec soin dans les placards.

Nous travaillions côte à côte, mais c’est à peine si je la regardais ou lui adressais la parole. Incidemment, quelqu’un m’a appris qu’elle subissait une sévère dépression, après avoir été abandonnée par un fils de famille déluré avec qui elle avait fait les cent coups.

Une fois sa dernière assiette séchée et rangée, elle montait s’enfermer dans sa chambre où, paraît-il, elle écoutait interminablement de la musique classique. Elle ne participait jamais aux séances de hasch ni aux parties de cul dans la salle commune du premier étage.

Un début d’après-midi, on crevait de chaud, au moment de la rituelle pause café sous la treille, après le service. Valentin, qui revivait une lune de miel avec Vanessa, après une nouvelle escapade avec la Belge, a proposé d’aller prendre un bain sur la plage des Salins.

Dans sa vieille 2 CV sans capote, nous nous sommes retrouvés à quatre, Pauline, qui traînait par là, s’étant, sans prononcer une parole, jointe à nous au dernier moment.

La voiture, largement découverte, roulait à fond sur la petite route qui serpentait entre les bassins des marais salants envahis de flamants roses.

Nous chantions à tue-tête dans le grincement des amortisseurs et le vent de la course qui nous décoiffait, sauf Pauline qui, comme d’habitude, enfoncée dans son coin, faisait la gueule en regardant défiler le paysage.

J’ai eu un mouvement d’humeur, en me disant que si, de temps en temps, elle avait eu la bonne idée de sourire, elle aurait peut-être été un peu plus jolie. Et l’idée aussi de porter des vêtements un peu moins informes !

En arrivant à la mer, Valentin a garé sa voiture à l’ombre d’un tamaris et, une couverture sur l’épaule, a disparu en compagnie de Vanessa qu’il entraînait par la main. La plage écrasée de soleil était déserte, et je me sentais ennuyé de me retrouver seul avec Pauline toujours aussi peu loquace et peu gracieuse.

Sans m’occuper d’elle, j’ai déplié ma serviette et me suis allongé nu dessus. A moitié sommeillant, la cigarette au bec, je contemplais le mouvement des vagues, hésitant entre le bain et la sieste, quand des pas précipités sur le sable m’ont fait tourner la tête. Pauline courait nue vers la mer.

C’était la première fois que je voyais son corps. Je n’avais même pas pensé à m’y intéresser, tant je n’attendais aucune révélation de ce côté. Et pourtant ! Ma cigarette allumée est tombée de ma bouche pour rouler dans mes poils de poitrine…

De ma vie, je n’avais vu un si beau cul ! Généreux, mais pas trop. Ni exagéré, ni mesquin ; ni obscène, ni épuré ; arrondi et cambré juste ce qu’il faut ; bien fendu pour inviter, et confortable pour bien recevoir… Un moulage de statue grecque. Avec, en plus, la couleur, d’un rose crème soutenu, et aussi le mouvement de la course, pour faire vivre les chairs.

Ma queue s’est tendue vers les fesses qui s’éloignaient dans les vagues. J’y ai couru aussi. En prime, la salope avait des seins, un peu petits, peut-être, mais en forme de cônes taillés dans le marbre, que la chaleur devait chauffer et faire suer.

Peut-être que mon excitation délirante venait, avant tout, de la totale surprise. Je ne m’attendais pas à ça de sa part. Pauline n’avait l’air de rien, et pourtant, possédait un trésor.

Immobile, dans l’eau à mi-cuisses, les mains aux hanches, me tournant le dos, elle contemplait l’horizon. Je suis arrivé sur elle en trombe et, mes mains sur ses fesses, l’ai renversée dans les vagues.

Je ne sais plus ce que j’avais bu ou fumé avant, mais je me sentais dans la peau d’un satyre. Je voulais à toute force la violer sur place. Croyant à un jeu, elle se débattait, en riant, pour une fois.

Moi, je ne désirais que lui enfoncer ma queue dans la chatte, brune, frisée, au bas d’un ventre à peine rebondi, mais ses cuisses glissantes m’échappaient. Et comme elle était plus jeune, plus sportive et ne fumait pas, elle était la plus rapide.

Elle s’est enfuie à la nage, vers le large. Je l’ai coursée, en vain. Je bandais dans l’eau fraîche, et me promettais de la coincer au retour. Elle s’éloignait toujours, en tournant la tête pour me lancer des coups d’œil ironiques. Avant que la distance ne me la fasse perdre de vue, et l’empêche de m’entendre, je lui ai crié :

— Reviens, que je te baise !

Sous ses cheveux mouillés, sa bouche riait au ras des vaguelettes. Elle a répondu à pleins poumons :

— Jamais de la vie !

J’ai dû répliquer quelque chose comme :

— Salope, tu me le paieras…

A bout de souffle, je suis retourné lentement vers le bord. Je me suis abattu sur ma serviette, et ai cherché la fille des yeux. Le point noir de sa tête avait disparu dans l’immensité. Elle n’allait tout de même pas se noyer avant que je l’aie sautée ?

J’ai fini par la repérer, à l’écume de ses battements de pieds, très loin, nageant vers une langue de sable qui prolongeait la plage, du côté des Saintes-Maries. Sa serviette se trouvait près de moi ; tôt ou tard, elle serait forcée de revenir.

Seulement, elle pouvait choisir de prendre son temps, et de ne me rejoindre qu’au moment du retour à Arles. J’ai décidé de tenter de la surprendre dans les buissons de marécage, où elle se préparait à aborder.

En me dissimulant dans les vallonnements de terrain et les bouquets de végétation, je me suis dirigé vers elle, qui, sortie de l’eau, s’ébrouait à la pointe de l’avancée de sable.

J’avançais à couvert, en écorchant ma bite aux épines, sans voir la fille, mais en surveillant le ruban de plage par où elle ne manquerait pas de se présenter.

J’avais presque atteint le bout de la digue, sans l’avoir aperçue. Le soleil de trois heures de l’après-midi cognait sans laisser aucun détail du paysage dans l’ombre. La mer devant moi était déserte à perte de vue.

Où était-elle passée ? Il n’y avait pas un brin de vent. Je tendais l’oreille. J’ai perçu un infime chuintement de source. Il n’y avait pourtant pas d’eau dans le coin. Je me suis dirigé vers le petit bruit, en silence.

Au creux d’un cirque de sable, accroupie, s’écarquillant la fente à deux doigts, elle pissait dans un bruit de cataracte. Comme si la mer, d’où elle sortait, n’était pas assez vaste pour ça ! Je la voyais de face. J’ai foncé sur elle.

Elle a levé les yeux, mais n’a esquissé aucun geste de fuite, comme si sa coulée la soudait au sol. En arrivant sur elle à toute vitesse, j’ai marché dans le pâté de sable et d’urine, entre ses pieds écartés, et au passage, j’ai reçu un jet chaud sur les orteils.

Elle n’a pas poussé de cri, pas eu de mouvement de défense. D’une poussée, je l’ai renversée dans le sable, sur le dos, où elle est restée figée dans sa position de pisseuse : jambes écartées, repliées sur le ventre, deux doigts ouvrant la chatte dans les poils noirs, que l’eau de mer faisait déjà frisotter.

Sous la lumière crue, on voyait tous les détails dans les poils : les petites lèvres rouge foncé, disposées en lamelles irrégulières, le clitoris discret, gonflant à peine son capuchon, l’entrée ovale du vagin, l’anus froncé comme une crevette grise enroulée, et le petit trou urinaire giclant toujours.

Je me suis laissé tomber sur elle, la queue à la main, en donnant des coups de reins. Mon gland se piquait aux poils. J’ai tout de suite trouvé l’ouverture, qui s’élargissait dans le ruissellement de la pisse. Dedans, c’était encore plus tiède ; ça s’humectait et s’assouplissait à toute allure.

En poussant un râle, je me suis enfoncé jusqu’aux couilles. Elle a gémi et a refermé ses bras et ses jambes sur moi. Déjà, elle agitait le bassin.

J’ai passé mes mains sous son cul dans le sable brûlant, et j’y suis allé à fond. Ses fesses d’une fermeté exemplaire remplissaient bien mes mains ouvertes. Son anus s’entrouvrait sous mon doigt. Ses seins ne s’écrasaient pas sous mes côtes. En proie à de violentes contractions, son vagin émettait une mouille abondante. Tout, chez cette fille, m’excitait comme cela m’était rarement arrivé.

Je ne sais combien de temps ça a duré. Nous poussions de brefs grognements, ensemble, à chaque pénétration. J’étais hors de moi, la baisant de plus en plus vite et de plus en plus fort, jusqu’à ce que je me sois vidé, de mon jus et de mes forces, et m’effondre sur elle, qui gisait comme évanouie.

8

Séance de baise en voiture

Les coups de klaxon enrhumés de la 2 CV de Valentin nous ont ramenés à la réalité, Pauline et moi. Nous avons titubé jusqu’à la mer toute proche, où nous nous sommes plongés pour nous réveiller et nous laver le sexe.

Puis nous avons rejoint la voiture où, nus, nos vêtements roulés en boule sur les genoux, nous nous sommes endormis dès les premiers tours de roue, la main entre les cuisses de l’autre, sans avoir eu la force d’échanger une parole.

Détendus en matière de sexe, comme tous les membres de la communauté, Val et Vanessa ne nous avaient posé aucune question. Leurs traits marqués indiquaient que, de leur côté, ils n’avaient pas arrêté de baiser sur leur couverture de cheval pleine d’aiguilles de pin et de taches fraîches.

Les cahots de la 2 CV m’ont réveillé à mi-chemin, comme nous longions des montagnes de sel. La main de Pauline serrait ma queue gonflée. Elle somnolait à mes côtés, renversée sur la banquette, jambes grandes ouvertes, sa main pressant la mienne sur sa chatte. J’avais envie d’elle ; ça ne pouvait attendre.

Je l’ai branlée, doucement d’abord, puis en insistant. Son clitoris, petit comme un grain de grenade, mais très dur, fuyait sous mes doigts. Même en dormant, elle mouillait comme une fontaine ; je me suis dit que la pauvre n’avait pas dû faire l’amour depuis des mois.

C’est la force de son gémissement de plaisir qui l’a réveillée. En ouvrant les yeux, elle m’a souri, a plaqué ma main plus fort sur sa fente et a commencé à me branler.

Mais je désirais davantage, sachant qu’avec Val et Vanessa, même en voiture, il n’y avait pas à se gêner. J’ai fait signe à Pauline de venir m’enfourcher. Elle m’a désigné le couple à l’avant. Le garçon conduisait à poil, d’une main, la tête de la fille sur son épaule.

Me penchant dans les rafales de vent et les grincements des tôles, je les ai prévenus que Pauline et moi allions baiser en roulant. Tête contre tête, se branlant l’un l’autre, ils ont acquiescé d’un air détaché.

Dans les sauts de cabri de la 2 CV, j’ai aidé Pauline à m’enjamber de face. Impatient, je malaxais ses fesses, pendant qu’elle ajustait mon gland à l’entrée de sa chatte. Quand elle s’est enfilée sur ma tige, en se laissant retomber d’un coup, nous avons crié ensemble.

Par-dessus l’épaule de ma cavalière, j’ai vu que Vanessa, entraînée par notre exemple, se penchait sur la queue de Valentin.

La petite route surchauffée était vide, et la voiture emballée roulait au milieu. Nous n’avions pas d’efforts à faire pour nous déchaîner en baisant : les nids de poule, les dos d’âne, les virages et l’état des amortisseurs nous secouaient avec plus de violence que si nous nous étions agités dans un lit.

Accrochée à mon cou, Pauline criait de plaisir en rebondissant sur ma queue. Le vent en tornade à l’intérieur de la 2 CV plaquait nos cheveux sur la bouche béante de l’autre. Pendant qu’elle me dévorait la bite avec sa vulve, je mâchais ses mamelons pour la faire jouir plus fort.

Quand la voiture est entrée en ville, nous n’en avions pas encore fini. Pour éviter d’attirer l’attention, Pauline a étalé la couverture de baise de l’autre couple sur nos corps nus, et nous avons tâché de ne plus trop bouger sur la banquette.

Val a garé la 2 CV dans un renfoncement discret de la ruelle du restau, et Vanessa et lui se sont éclipsés, nous laissant étroitement encastrés sur la banquette arrière. Je bandais, enfoncé en elle, sans être pressé d’éjaculer. Ma queue repassait un à un, de l’entrée au cul-de-sac terminal, tous les plis et replis de son vagin. Elle jouissait à intervalles réguliers, ça aurait pu ne jamais s’arrêter…

A dix-neuf heures, le moment du début du service au restau, j’ai regardé ma montre.

Nous nous sommes séparés avec difficulté et, nous soutenant l’un l’autre, avons marché jusqu’à la cuisine du restau. Val et Vanessa, portant des tabliers, nous avaient déjà remplacés devant les bacs de plonge.

Avec tact, ils nous ont fait comprendre que nous pouvions nous abstenir de travailler ce soir-là, et aller poursuivre nos ébats dans un lit. Cette pratique était courante dans la communauté, et il m’était arrivé de prendre au pied levé la place de Valentin embarqué dans une histoire de cul.

Sans perdre de temps, Pauline et moi avons donc emprunté l’escalier qui menait aux étages. Sa chambre était plus proche que la mienne. Nos sexes n’ont été séparés que le temps de grimper deux étages en courant. Je n’avais pas eu le temps de débander. Tout de suite, nous nous sommes jetés sur son lit et remis à baiser.

Prendre une douche pouvait attendre ; j’en avais oublié le boire, le fumer et même le manger. Nos sexes n’acceptaient plus de se perdre. Nous avons même réussi à plusieurs reprises à pisser ensemble dans la cuvette des toilettes attenantes à la chambre, sans presque nous désemmancher. Le jeu de scène nous ayant excités, nous avons recommencé à baiser à cheval sur le siège.

Jusqu’à ce jour béni, « rage de cul » n’avait été pour moi qu’une expression rigolote. J’ignorais que ce pouvait être le nom d’un supplice sans fin : celui de la poursuite exaspérée de la jouissance…

9

Lune de miel

Dès le soir de notre première rencontre sexuelle, je m’étais installé (faut-il dire contraint et forcé ?) dans la chambre et dans le lit de Pauline. Avec mon plein consentement, elle m’avait happé, comme une plante carnivore un frelon avec son dard.

Au fil des jours, je me suis rendu compte que nous étions fous l’un de l’autre. Je n’en avais jamais assez ; après avoir éjaculé, je ne débandais qu’à regret, ou pas du tout. De son côté, c’était pire : sa chatte en nage avait toujours faim. J’avais l’impression qu’elle serait partie avec ma bite si elle l’avait pu.

Son corps, à commencer par son cul, avait été une divine surprise pour moi. Et il n’y avait pas que ses fesses qui me comblaient… son sexe aussi, et surtout sa façon de s’en servir, comme d’une pompe noyée d’huile.

Ce fut une période de lune de miel effrénée. Notre rencontre l’ayant tirée de sa dépression, mon amie, dès le réveil, se montrait agréable, enjouée, serviable, et par-dessus tout, je l’ai dit, prête à baiser.

Même pendant le travail, nous nous absentions pour aller tirer un coup rapide dans les toilettes voisines de la cuisine. Pauline portait toujours le tablier de vaisselle qui la couvrait de la tête aux pieds, mais elle ne mettait plus rien dessous.

Il lui suffisait de se pencher au-dessus du lavabo en écartant les pans de toile écrue dans son dos. Son cul apparaissait, j’enfournais ma queue dans l’un ou l’autre orifice, et nous y allions à fond de train.

Ségolène n’y trouvait rien à redire ; elle permettait toutes les libertés sexuelles aux membres du groupe, dans la mesure où les écarts des uns et des autres ne mettaient pas en péril le bon fonctionnement de son entreprise.

La réputation orgiaque à tous crins de la communauté comptait plus que la qualité de la cuisine dans l’image de marque du restau. En fait, c’est la rumeur scandaleuse dans la ville qui faisait le succès de l’établissement. Les clients émoustillés affluaient, et les jeunes qui désiraient s’employer chez nous, aussi.

La nuit, pendant que nous récupérions entre deux séances de baise, ou que ma queue ramollissait lentement dans sa chatte, Pauline, à ma demande, me racontait sa vie.

A dix-huit ans, à Reims, brillante bachelière, elle avait été prise en main par un de ses condisciples, nul et flemmard, lui, mais fils d’un grand négociant en champagne. Il la sortait, lui faisait mener la grande vie, et la prenait par tous les trous.

Fou de son cul, comme moi, il l’enculait au moins aussi souvent qu’il la baisait. Il l’avait si bien élargie du côté de l’anus, qu’elle prenait facilement ma queue par-là, et jouissait autant que par-devant, en se branlant en même temps, en prime.

La relation de Pauline avec l’héritier avait duré une année. Et puis il l’avait trouvée collante et l’avait larguée. Quand je lui avais sauté dessus à la plage, cela faisait six mois qu’elle n’avait pas baisé, et elle était si déprimée pendant cette période qu’elle avait même perdu le goût de la jouissance solitaire.

Le soir de notre première fois, dans sa chambre, elle m’a annoncé qu’elle désirait mettre les « bouchées doubles », pour rattraper le temps perdu, et même, a-t-elle ajouté à voix basse, « triples », me désignant sa bouche, son vagin et son cul.

Nous appliquions le programme en question jusqu’à épuisement. Je n’avais plus de jus pour les autres filles, ni de temps.

D’ailleurs, Pauline, qui se comportait avec moi comme une goule, la bouche, la chatte, le cul ou la main tout le temps sur ma queue, aurait-elle accepté que je fasse une rencontre ou que je retrouve une ancienne ?

A cause de son enfermement dépressif des premiers temps, elle ne s’était pas aperçue de l’étendue de mes relations féminines. Elle m’affirmait qu’à elle seule, avec ses trois trous toujours disponibles, elle valait tout un harem.

A l’entendre, nous devions tenter de « fusionner », elle et moi, pour de bon si possible, et pour toujours. En fait, je commençais à comprendre la lassitude de mon prédécesseur. D’autant que, devant l’échec de notre retour à l’androgyne des origines, elle commençait à se demander à voix haute si un bébé, après tout…

10

L’Américaine décadente

Depuis quelque temps, parmi les clientes du restau, j’avais remarqué une grande blonde, à la peau dorée et soignée, âgée de quarante-cinq à cinquante ans, couverte de bijoux, qui choisissait les plats et les vins les plus chers, et laissait toujours un pourboire royal.

Sue-Helen possédait des galeries de peinture à New York, Los Angeles et Paris. Ségolène prenait souvent ses repas en sa compagnie. On aurait pu croire que les deux femmes étaient gouines tant elles paraissaient complices.

En réalité, même si Sue était plutôt bi, elles parlaient affaires, la patronne désirant exposer dans son restau des œuvres contemporaines appartenant à la galeriste.

Le soir de son anniversaire, l’Américaine a organisé une petite fête autour du piano du bar et a fait porter une bouteille de grand bordeaux au personnel de la cuisine.

Nous avons mis le vin à chambrer pendant la durée du service et, sitôt le dernier client servi en salle, avons rempli nos verres.

Les deux filles qui terminaient la journée entre les fourneaux et la plonge, Pauline et Vanessa, se sont tout de suite retrouvées ivres.

Sans attendre que nous soyons remontés dans sa chambre, mon amie, nue sous son tablier de vaisselle, se collait à moi en me malaxant la braguette. Elle m’a acculé à la table couverte d’épluchures et de reliefs de repas, a baissé la fermeture Eclair de mon jean et m’a branlé.

Excitée par le comportement de Pauline, Vanessa a annoncé à Valentin qu’elle allait le « violer sur place ».

Cette scène n’avait rien d’exceptionnel ; il nous était déjà arrivé de baiser à quatre, sans jamais intervertir les couples, à la plage, en voiture, dans les chambres ou la grande pièce commune, mais jamais dans la cuisine, tout près de la salle encore pleine de clients.

Devant la tournure des événements, Salvatore, qui n’avait pas de fille sous la main, lui, s’est éclipsé pour aller draguer dans le groupe qui faisait la fête autour du bar.

Mais bientôt, il est revenu en compagnie de l’Américaine, raide dans un ensemble noir de grande griffe, et toute tintante de bijoux.

Elle avait exigé que le chef lui fasse visiter son lieu de travail et lui enseigne quelques-uns de ses tours de main. Sachant ce qui se passait dans la cuisine, Sal avait tout tenté pour faire changer l’Américaine d’avis, en vain.

A l’entrée de Sue dans les lieux, Pauline et Vanessa se tenaient debout, pieds écartés au sol, et buste penché au-dessus du plan de travail non débarrassé.

Seins nus, se serrant mutuellement les mains dans les épluchures, elles nous offraient le cul, à Val et à moi, chacun, comme d’habitude, s’occupant de sa chacune. La bouteille de bordeaux aux trois quarts vide trônait au milieu de la table.

Nous avons salué l’arrivée de l’étrange couple Sue-Sal d’un geste de la main. Sans cesser d’imprimer un mouvement de va-et-vient à ma queue enfilée dans la chatte de Pauline, j’ai remercié l’Américaine pour son excellent vin.

Salvatore, qui arrivait à l’épaule de Sue, riait jaune et n’en menait pas large. Il s’attendait à un esclandre de la part de la grande bourgeoise au maintien rigide.

Avec un temps de retard dû à sa myopie, l’Américaine, comprenant enfin ce que nous étions en train de faire, a marqué un temps d’arrêt au milieu de la pièce.

Ses parures de métal précieux avaient cessé de s’entrechoquer ; on n’entendait que les halètements modérés des deux filles dans le ronronnement régulier de la hotte aspirante des fourneaux.

La grande bouche de Sue s’est ouverte, et elle est partie d’un éclat de rire en cascade. Se pliant en deux, elle oscillait sur ses hauts talons, et il ne faisait guère de doute qu’elle était encore plus soûle que nous.

D’un pas décidé, elle s’est approchée de la table, a souri aux filles à la joue couchée dans les copeaux de carotte, s’est emparée de la bouteille et l’a vidée au goulot.

Elle a émis un rot sonore, en balançant le cadavre dans la poubelle, et s’est adressée à Sal :

— Je veux la même chose qu’elles. Vas-y, occupe-toi de moi, toi, le cuistot !

Et elle a retroussé sa robe de cocktail sur un panty de soie rose pâle. C’était une femme d’âge mûr, mais qui entretenait soigneusement son corps. Sous la peau lisse, dûment hâlée, de ses longues jambes, jouaient des muscles déliés.

Mon copain, rouge jusqu’aux oreilles, n’était pas tout à fait sûr d’avoir compris l’injonction de l’Américaine. Craignant de commettre un impair, il a demandé confirmation :

— You… vous êtes sûre ?

Impatientée, Sue lui a étreint la braguette.

— Je veux que tu bandes pour moi, OK ? Baisse-moi ma culotte !

Et comme Sal, les yeux rivés au panty qui moulait sa fente, hésitait encore, elle a sorti de sa poche une bouteille plate en métal, l’a débouchée et la lui a tendue.

Docile, il a bu, puis a soufflé, langue sortie, en geignant que c’était « très fort ». Elle a ricané, a annoncé « vodka Le Bison », et a avalé une longue lampée.

Me fixant de ses prunelles très claires, mais qui devenaient vitreuses, elle m’a tendu la flasque par-dessus les fesses rebondies de Pauline.

Puis elle est revenue à Sal, à qui elle a adressé un geste impérieux de la main. Mon copain s’est agenouillé à ses pieds, et de ses doigts graisseux, a fait descendre le précieux panty.

Alors que Sue était visiblement bronzée partout, sa chatte s’étalait dans un minuscule triangle de chair blanche. Elle avait beaucoup de poils pour une blonde.

On sentait que, par dandysme peut-être, l’aspect hirsute de son sexe lui plaisait bien et qu’elle le cultivait. Sal, toujours prosterné à ses pieds, lui a tendu le panty entre deux doigts, elle l’a saisi, chiffonné et flanqué à la poubelle où il a rejoint la bouteille vide.

Elle a adressé un sourire à mon copain, et d’un geste élégant de sa main ornée de bagues, a pesé sur sa nuque, pour lui enfouir le visage dans son buisson de poils. Et comme il s’y étouffait, elle lui a ordonné d’écarter les mèches à deux mains, « comme un rideau ».

Docile, il s’est exécuté et, sous le coup de la surprise, est demeuré en arrêt. En contraste avec la sauvagerie étudiée de ses poils, la salope exhibait une chatte superbe, comme aurait pu en dessiner un artiste.

Ce genre de vulve n’avait jamais vraiment été ma tasse de thé jusque-là, mais j’ai dû m’avouer qu’entre les cuisses d’une telle femme, cela me faisait de l’effet.

J’ai bandé plus dur dans la chatte de Pauline, qui s’en est aperçue, en a compris la cause et s’est mise à bouder. Elle commençait à m’embêter à me considérer comme sa propriété exclusive.

L’Américaine, le bas-ventre en avant, sous l’aveuglant néon du plan de travail, nous demandait ce que nous pensions de « sa foune ». Sa façon de parler argot avec un fort accent me la faisait trouver encore plus excitante. Nous étions trois garçons et deux filles en admiration devant sa chatte exposée en pleine lumière.

Ses petites lèvres lisses, bien ourlées, d’un rose de langouste, formaient un ovale parfait, sans rupture ni aspérité, tout autour de la fente. Au sommet, dépassait un gros clitoris en forme de fraise, cerné d’une drôle de marque circulaire à même la peau, qui ne pouvait provenir que de la ventouse d’un gode.

Après nous avoir fait admirer sa vulve, elle a repris Sal aux cheveux et lui a collé la bouche sur son clitoris.

— Vas-y, bouffe-moi le con, toi…

les yeux mi-clos, les genoux pliés pour être à bonne hauteur, elle donnait des mouvements de bassin en titubant sur ses hauts talons.

En peu de temps, ses yeux se sont ternis. Elle a émis un râle prolongé, en agitant le bas-ventre avec frénésie. Sal, s’étranglant, s’est violemment détourné pour cracher une gorgée de liquide doré. L’Américaine s’est exclamée avec son terrible accent :

— Je pisse toujours quand je jouis.

Sans s’excuser, elle a aidé mon copain à se relever.

— Pousse-moi sur la table sale… comme une fille de cuisine… je veux être baisée par-derrière, moi aussi.

Farfouillant dans sa braguette, elle lui a sorti la queue.

— Pas mal, pas mal… elle me rappelle celle d’un marin, à Toulon, sur les quais…

Elle s’est vautrée sur le plan de travail sans s’occuper des dégâts à son corsage ; sa robe roulée au creux des reins dévoilait son cul. Epargné par le bronzage, comme la chatte, son fessier lui aussi était moulé avec élégance. Une longue raie, mince comme la coupure d’une lame, séparait les fesses en goutte d’huile.

Dès qu’elle a eu la bite de mon copain dans la chatte, Sue a pris les mains des deux filles dans les siennes, et a rapproché sa tête des leurs.

Pauline et Vanessa, sous le charme, n’ont pas résisté quand, tout en gémissant sous les coups de queue de Sal, elle a cherché leurs bouches du bout des lèvres. Les trois salopes soûles, prises par-derrière, se gouinaient dans les épluchures.

Bientôt, redressées au-dessus du plan de travail, elles se sont touché les seins. Pour être plus à l’aise, Sue, sans que mon copain ait eu le temps de défourner, a ramené sa jambe, donné un coup de reins, et s’est mise sur le dos.

Tout en se faisant baiser par Sal, qui tenait ses cuisses à pleines mains dans la position du porteur d’eau et donnait des coups de reins à défoncer une porte, l’Américaine attirait les bouches des filles sur la sienne et sur ses seins, petits, pointus et bien dorés, eux.

Quand Pauline et Vanessa, à sa demande, les lui ont mordillés ensemble, elle les a empoignées par les cheveux et s’est mise à jouir. Elle couinait très haut en agitant les jambes et en les croisant sur les reins de Sal, qui éjaculait en poussant des grognements.

Contents les uns des autres, nous avons décidé de finir la soirée à six dans une chambre. A ce moment, Pauline, dégrisée, m’a fait une scène, m’accusant de la négliger et d’en désirer d’autres. Ambitionnant d’être tout pour moi, constatant qu’elle n’y arrivait pas, elle s’est effondrée en larmes.

J’ai passé une partie de la nuit à tâcher de la consoler. En vain. Le lendemain, elle a fait ses paquets et a quitté le restau et la ville, pour retourner dans l’Est reprendre ses études.

11

Le lavement naturel

Un fois Pauline partie, je me retrouvais libre comme l’air. J’entendais bien en profiter. Sal et moi n’avions plus rencontré Angèle depuis un certain temps. La libraire nous manquait, avec son art consommé de la crise de catalepsie au bon moment.

Sa comédie me faisait penser à ces hystériques du début du siècle, qui se laissaient hypnotiser sur un simple regard de leur psychiatre.

Le praticien pouvait bien tout leur faire subir… c’est elles qui empochaient le bénéfice de l’opération, puisqu’elles gagnaient la jouissance tout en conservant l’innocence. Et le droit de recommencer, ni vu ni connu.

Un jour de fermeture du restaurant, Sal et moi avons fait un tour à sa librairie. Angèle nous a reçus très aimablement, après s’être débarrassée d’un client très bien habillé, qui la serrait de près.

Comme à son habitude, Angèle a pris un air perdu pour nous annoncer qu’elle ne se souvenait plus du tout de ce qui s’était passé entre nous la fois précédente. Je l’ai rassurée en lui affirmant que l’huile de hasch nous avait si bien assommés, mon copain et moi, que nous l’avions oublié aussi.

En tailleur d’été italien, ultra-moulant et cintré, elle tournicotait dans sa boutique sans cesser de jacasser. A un moment, comme je m’y attendais, elle s’est pliée en deux pour farfouiller dans une caisse de livraison ouverte sur le sol.

Sal et moi avions son large cul à portée de main. Sous la toile blanche, mince comme du papier à cigarette, elle n’avait pas mis de slip. C’était bon signe : la salope était toujours en chasse.

Quand nous lui avons proposé de venir chez nous tester des champignons mexicains hallucinogènes, elle a refusé. Elle avait trop peur de devenir folle, pour de bon cette fois. Déjà que le hasch à faibles doses lui faisait perdre les pédales…

Son sourire s’est élargi, et elle nous a invités à dîner chez elle, le soir même. Elle venait de recevoir un vieil armagnac distillé à l’ancienne et se proposait de nous le faire goûter.

Le scénario ne se déroulait pas comme d’habitude, et je me demandais si nous arriverions à nos fins.

A huit heures du soir, nous avons sonné à la porte de son appartement, juste au-dessus de la librairie. Suivant des couloirs à tentures de velours, enfonçant dans la moquette jusqu’aux chevilles, Angèle nous a conduits à une salle à manger richement décorée, où une table éclairée de bougies était déjà servie.

Un magnum d’un grand cru de bordeaux blanc, dans un seau à glace, accompagnait une montagne de langoustes froides à la mayonnaise. Angèle n’a pas voulu boire avec nous de « peur de perdre sa lucidité ». Elle se contenterait de tremper les lèvres dans l’armagnac, à la fin du repas.

Sal et moi avons vidé la grande bouteille, en mangeant tout ce qu’il y avait sur la table. Puis, en attendant que la maîtresse de maison serve les liqueurs, nous sommes allés digérer au creux d’un confortable divan à trois places. Si Angèle, ce soir-là, ne voulait pas jouer à la cataleptique avec nous, nous aurions au moins fait bombance.

Mon copain était tellement soûl que je me voyais déjà le ramenant au restau sur mon dos. C’était déjà arrivé, et je n’avais pas envie de recommencer. Je lui ai conseillé d’y aller doucement sur l’armagnac, qui au dire d’Angèle, titrait dans les 80 degrés. L’œil vague, il a hoché la tête.

La maîtresse de maison, tout sourire, s’est approchée de nous, portant un plateau d’argent chargé de trois petits verres à pied en cristal de Bohème, pleins d’un liquide à peine ambré.

On la sentait bien plus à l’aise dans son décor familier qu’au restau, et je l’imaginais mal se laissant aller à nous faire son cinéma habituel en présence de ses portraits de famille.

Etalé sur le précieux divan chinois, Sal dormait à moitié. Angèle, en prenant place entre lui et moi, a émis un rire gêné, en remarquant que mon copain avait bien le droit de faire un petit somme après le dîner.

L’odeur de l’alcool a ranimé Salvatore. Il a vidé son verre d’un coup, l’a reposé, s’est laissé aller en arrière, bras et jambes écartés, et ne s’est plus occupé de nous.

Angèle et moi avons échangé un sourire complice avant de goûter à la liqueur. Je me suis dit que, peut-être, après tout, se trouver chez elle, en sécurité, ne ferait que l’encourager à aller encore plus loin que d’habitude avec nous. L’expression de son sourire est devenue ambiguë, et elle m’a annoncé de sa drôle de voix de tête :

— Vous savez… je me connais… si je bois de l’armagnac, je vais encore perdre l’esprit. Chaque fois que j’en prends, j’ai des absences…

Je l’ai tout de suite rassurée :

— Ne craignez rien, si vous vous endormez, je vous coucherai dans votre lit, comme une petite fille.

Je la fixais de façon appuyée, et cette fois, elle m’a rendu mon regard. Tout s’est passé comme elle l’avait annoncé. Elle a trempé les lèvres dans le breuvage, les a léchées… et a paru recevoir un coup de massue sur la tête. Le visage figé, elle a articulé :

— Vous voyez… vous voyez, je sens que… je sens que… je m’en vais…

Les yeux clos, les lèvres entrouvertes, les bras relâchés, elle s’est laissée couler au fond du divan. Sal et moi allions pouvoir passer à l’action. J’ai secoué mon copain pour le réveiller, et lui ai montré dans quel état se trouvait la fille :

— Voilà, elle est mûre… tu peux y aller.

Sal n’a pas perdu de temps, il s’est levé du divan, a baissé son pantalon, et a présenté sa queue devant la bouche d’Angèle. En imprimant un lent mouvement de va-et-vient à son bassin, il a murmuré :

— Tète-la-moi, grosse truie… et n’oublie pas les couilles.

Il a placé la main de la femme sous ses testicules, et lui a fait remuer les doigts. Elle se laissait manipuler avec sa passivité habituelle. Je pouvais donc la déshabiller comme chaque fois, en toute impunité.

Pour plus de commodité, j’ai remonté ses jambes, que j’ai repliées sur le divan, où elle s’est retrouvée à croupetons, le gland de Sal à l’entrée de la gorge. Confortablement assis, tirant sans vergogne sur le chignon, mon copain faisait monter et descendre la tête de la suceuse à sa convenance.

Négligeant le haut d’Angèle, que je connaissais déjà très bien, j’ai ouvert et baissé la jupe pour m’occuper de son cul, que je désirais explorer en détail. Non seulement, elle ne portait pas de slip, mais elle s’était fait épiler la fente et la raie. A chaque rencontre, elle trouvait moyen de me surprendre, et de provoquer chez moi un surcroît d’excitation.

Les jambes repliées sous le ventre, elle m’offrait son cul épanoui. J’ai enfermé sa croupe à pleins bras et l’ai parcourue en tous sens avec ma bouche. En écartant ses fesses en grand, à deux mains, j’ai eu un coup au cœur. Non seulement son anus était glabre, mais elle l’avait fardé avec son rouge à lèvres habituel.

J’ai jeté un coup d’œil à ce qui se passait devant. Guidée par mon copain, les doigts enfouis dans son chignon défait, Angèle pompait toujours. A la remontée, ses lèvres charnues se retroussaient sur la tige, en émettant un bruit de succion prolongée. Lui l’encourageait de sa voix d’ivrogne :

— C’est ça… broute-moi bien… salope… toute la tige.

Son rouge à lèvres, dilué de salive et de sperme clair, s’étalait du gland aux couilles. Revenant au cul béant, j’ai plaqué ma bouche sur sa corolle fardée, et j’y ai pointé le bout de ma langue. Le goût de son rouge baiser, incongru à cet endroit, me troublait au plus haut point.

Très vite, j’ai senti son ventre se contracter, et son orifice se dilater pour mieux se laisser pénétrer. J’ai enfoncé ma langue entière dans son anus, en limant les bords, comme un chien. Sal m’a interpellé par-dessus le dos arrondi de notre amie :

— Qu’est-ce que tu lui fais ? On dirait qu’elle s’excite sur ma bite…

Il a ajouté en ricanant qu’il avait envie de pisser là où il était : dans la gorge de sa suceuse. A ce moment, Angèle a réagi en poussant un gémissement, qui pouvait passer pour une protestation scandalisée, mais que j’ai préféré prendre pour une approbation.

Puisque Angèle « oubliait tout », pourquoi me gêner ? Moi aussi, j’avais très envie de pisser… Et il se trouve que j’avais un vieux fantasme à satisfaire, ce que jusqu’ici jamais aucune fille n’avait accepté de faire. Je me suis dit que c’était le moment où jamais de pisser enfin au cul d’une femme !

Et d’ailleurs, le monumental cul de porcelaine d’Angèle, avec son trou rond au milieu, paraissait fait exprès pour ça.

J’avais, à tout hasard, emporté un tube de vaseline. J’ai enduit ma verge et son anus, et j’ai présenté mon gland à l’entrée de l’orifice. S’était-elle déjà fait enculer ? N’allais-je pas trop loin ? Ne serait-elle pas choquée pour la vie ?

Mon anxiété s’est vite dissipée quand, à l’instant de la pénétration, elle a poussé très fort dans son ventre comme pour chier. Son anus s’est arrondi en O majuscule ; l’entrée était devenue aussi large que celle de ses verres à liqueur.

Quand mon gland s’est introduit dans ses chairs vaselinées, elle a poussé une plainte prolongée et a lâché une giclée de pisse sur son divan chinois. Elle savait toujours comment se rendre bandante, et faire la truie au bon moment.

La prenant aux hanches, j’ai donné quelques vifs coups de reins, et je me suis bientôt retrouvé enfoncé dans son cul jusqu’aux couilles. Ses fesses rebondies en pesant sur ma vessie accentuaient mon envie de pisser. J’ai demandé à mon copain où il en était.

Sal avait cessé de faire aller et venir la bouche d’Angèle le long de sa queue ; il se concentrait pour uriner sous son palais. Elle était au courant de ce qui l’attendait, et pourtant ne bronchait pas. Il a levé vers moi ses yeux mi-clos et m’a annoncé d’une voix sourde :

— ça y est… je lui lâche tout… putain, que c’est bon !

Il s’est adressé à elle d’une voix dure :

— Bois, toi, hein ? Sinon, panpan !

Elle faisait son possible pour avaler la pisse, mais ça débordait sur le pantalon et le canapé. On aurait vraiment dit une truie bâfrant un concombre, courbée sur son auge.

D’un coup de reins, je me suis enfilé au fond de son anus, et j’ai écarté ses lourdes fesses en force, pour m’enfoncer le plus loin possible. C’était chaud, étroit, bien visqueux aussi ; j’avais très envie d’éjaculer, mais je tenais absolument à la profaner au plus intime.

J’ai fermé les yeux, me suis relâché, et ma pisse a fini par gicler par à-coups. C’était si scandaleux que j’ai senti que mon sperme sortait lui aussi, entre deux jets d’urine. Comme il est naturel en pareille situation, la jouissance de mon éjaculation a été faible, mais combien intense ma satisfaction ! Je me suis retiré d’elle, vidé, couilles et vessie.

Sal, lui, s’était extrait de la mare qui inondait le divan, et il avait retiré son pantalon mouillé. Il cherchait quelque chose à boire sur la table.

Angèle, statufiée, la bouche ouverte tout contre le crêpe de Chine du canapé, la croupe en l’air, rendait de minces filets de pisse par-devant et par-derrière. J’entendais distinctement ses intestins gargouiller. Le lavement « naturel » faisait son effet.

Nous étions occupés à boire un coup près de la table du dîner, quand elle s’est écriée d’une voix étranglée :

— Menez-moi aux toilettes… d’urgence !

Nous l’avons soulevée en la prenant sous les aisselles, et l’avons soutenue tout le long du couloir. Elle a bégayé que les W.-C se trouvaient derrière la porte du fond. La situation faisait ricaner Salvatore ; moi, je bandais à nouveau.

Quand nous l’avons déposée sur le siège, elle a poussé un gémissement de douleur en se tenant le ventre. Ses traits se convulsaient, une expression de honte envahissait son regard ; elle s’est vidée dans un bruit d’ignoble cataracte.

— Quelle truie, quand même, celle-là… a lâché Sal d’un air dégoûté.

Comme aucun de nous deux ne désirait la torcher, nous avons achevé de la déshabiller et l’avons passée sous la douche, en lui savonnant l’entrefesse. A genoux sous l’averse tiède, elle arborait une drôle d’expression de contentement béat, qui m’a excité. J’ai sorti ma queue, la lui ai enfournée dans la bouche et ai mis très peu de temps à jouir, pour de bon, cette fois.

Nous l’avons séchée, couchée dans son lit à baldaquin, et bordée. A la voir ainsi, pâle, les traits reposés, les cheveux mouillés peignés en arrière, on n’aurait jamais pu croire qu’elle était capable des pires cochonneries.

Nous sommes sortis de la chambre sur la pointe des pieds. Le divan chinois paraissait bon à jeter. Si après un coup pareil, elle faisait de nouveau appel à nos services, c’est qu’elle était prête à franchir toutes les limites.

12

La Belle et la Bête

Au tirage au sort du début mai, Sal, cette fois, espérait bien tomber sur Ségolène. Une gitane des bords du Rhône le lui avait prédit. A peine installé sur les coussins de la salle commune, il a dû déchanter.

Dès le premier dépliement de petits papiers, il s’est vu associé à Marceline, une nouvelle venue, petite brune en chair, dans le style de son boudin de cousine germaine.

C’est moi qui ai hérité de la patronne. Je ne savais pas si je devais m’en réjouir. Je vivais dans la communauté depuis deux mois, et Ségolène me disait à peine bonjour. Il est vrai qu’elle regardait de haut tous les membres du groupe.

Quand mon nom est sorti en même temps que le sien, Ségolène est restée neutre. Moi ou un autre… visiblement, cela ne lui faisait ni chaud ni froid.

Val avait passé la nuit avec elle, au dernier tirage au sort, début avril. Je lui ai demandé comment les choses s’étaient passées entre eux. Il n’a rien voulu me raconter ; il avait promis à la patronne de garder le silence.

Il a tout de même ajouté à mi-voix que je devais m’attendre à une déception. D’après lui, la patronne n’aimait pas vraiment les hommes… les femmes, non plus, d’ailleurs. Je craignais une séance de masturbation en face à face, avec des légumes : banane pour elle, pomme évidée pour moi…

A la fin de la loterie, Ségolène s’est levée, m’a fait signe de la suivre, et est sortie de la pièce, très droite, suivie de son chien.

Elle portait une robe blanche, faite d’un tissu si rigide que, grimpant les escaliers derrière elle, je n’arrivais pas à me faire la moindre idée de son cul.

J’ai eu envie de lui mettre la main aux fesses, mais je me suis retenu. Plus grande que moi, pratiquant assidûment l’équitation et le yoga, elle aurait eu le dessus dans la bagarre. Et puis, surtout, il y avait le berger allemand…

Sa chambre, la plus vaste de l’établissement, était plongée dans une atmosphère mauve. Des rideaux indiens violets voilaient les fenêtres, et des foulards en soie de la même couleur étaient disposés sur les lampes de chevet. Dans tous les coins de la pièce, des bâtons d’encens fumaient.

Son lit, au moins, était large et avait l’air confortable. Je me suis dit que, dans le pire des cas, j’y passerais une bonne nuit. A dormir.

Sitôt franchi le seuil de sa chambre, mes craintes se sont confirmées. Le comportement de Ségolène est devenu encore plus hiératique. Ses mouvements étaient mécaniques, et ses yeux froids passaient sur moi sans me voir.

Sans un mot, elle s’est placée au milieu d’un petit tapis circulaire de couleur jaune, semblable à un soleil, au centre de la pièce. Sans même vérifier si je l’observais, elle a, comme on fait son devoir, ouvert sa robe, qui est tombée à ses pieds.

Dessous, elle était nue. Longues jambes minces, hanches souples, port de tête dégagé, la salope était vraiment bien foutue.

Ses seins hâlés, en forme de poire, avançaient en s’écartant sur son buste mince, mais ses mamelons ne ressortaient guère au centre de ses aréoles étroites. Elle était bronzée de la tête aux pieds, y compris le sexe, qui était rasé, et avait l’aspect anonyme d’un fruit doré et fendu. Ses petites lèvres toutes lisses n’avaient rien d’obscène, et on n’apercevait même pas son clitoris.

Elle réussissait à être belle, sans être excitante. Son cul lui-même faisait penser à un grand fruit coupé aux normes, mûri juste comme il faut, et parfait jusqu’à l’impassibilité.

Je faisais plus ou moins la gueule, et Ségolène s’en est aperçue. Elle a proposé que nous buvions un coup pour nous détendre. Elle a sorti une bouteille de très bonne téquila et a servi deux verres.

Au premier tintement cristallin, le chien, qui somnolait dans un coin, a manifesté de la nervosité. Il tournait autour de sa maîtresse en tâchant de lui renifler l’entrefesse.

Elle lui a donné l’ordre de rester sage, en ajoutant qu’ils avaient « de la visite et devaient rester corrects ». J’ai cru qu’elle faisait de l’humour, et j’ai ricané d’un air complice.

Pour boire à l’aise, nous nous sommes installés sur des poufs, de part et d’autre d’une table basse. Elle était nue devant moi, mais je ne ressentais aucun trouble.

Il faut dire qu’elle ne faisait rien pour m’aguicher. Elle ne s’exhibait pas, mais ne me cachait rien non plus : elle s’en foutait, et cela se sentait. Dans ces conditions, comment désirer ?

Elle m’a avoué que faire l’amour ne l’attirait guère, et qu’elle n’y arrivait qu’après avoir beaucoup bu. D’ailleurs, je n’avais pas encore fini mon verre qu’elle s’était resservie trois fois. Ce qu’elle me disait recoupait les informations que m’avait passées Val, et je n’étais pas du tout surpris.

Le chien, de plus en plus nerveux, tournait autour du pouf sur lequel elle avait pris place, et il bandait. Elle avait beau le gronder, il insistait, reniflant son cul et son entrecuisse. On aurait vraiment dit qu’ils avaient leurs habitudes, tous les deux.

Quand je l’ai fait remarquer à Ségolène, elle a rougi, a hésité, a fait cul sec, et m’a annoncé que, oui, elle se tapait Rex. Depuis longtemps. Avec lui, au moins, elle jouissait vraiment, tandis qu’avec les garçons… ce n’était jamais ça.

J’étais sidéré. C’était la première fois que j’entendais une histoire pareille. Je lui ai carrément dit que je ne la croyais pas. Piquée au vif, elle a proposé de me faire une démonstration in vivo.

Ma foi, plutôt que de baiser avec une grande frigide, à tout prendre, je préférais encore assister à un bon spectacle ! Et j’ai annoncé à Ségolène que j’étais d’accord pour jouer les voyeurs.

Très calme, elle a posé son verre, s’est laissée glisser sur le tapis, sur lequel elle a avancé à quatre pattes, en tortillant la croupe.

Le chien n’a pas été long à réagir. Les oreilles dressées, et sa longue bite rouge toute sortie, il lui reniflait la raie et la fente en grondant. Fouillant de sa truffe pointue, il élargissait les ouvertures.

La scène commençait à me plaire. J’ai sorti ma queue, et je me suis branlé en les regardant faire.

Malgré ses grands airs et ses soins corporels, Ségolène émettait des odeurs intimes, et Rex, c’était manifeste, se régalait. A un moment, langue pointée entre ses dents aiguës, il a grimpé sur elle. Elle n’a pas bronché, et l’a juste averti à mi-voix :

— Doucement avec tes griffes, hein ? Sinon, je te les coupe…

Rex n’écoutait plus. Enserrant les flancs de sa maîtresse de ses pattes avant, il donnait des coups de reins. Son long pénis écarlate limait entre les fesses, juste sous la vulve. Mais il avait beau s’évertuer, son gland ne parvenait pas à trouver l’entrée de la chatte.

Alors, Ségolène a tendu le bras en arrière, a passé la main sous son cul, et d’une pichenette, a ajusté la verge à la vulve. Quand la bite s’est enfilée, avec un frottement gras, Ségolène a changé d’expression et a poussé un gémissement de douleur.

— Le salaud… il va trop profond… il me crève la chatte…

Et elle avait tendance à avancer le bassin pour tenter d’échapper aux pénétrations. En grognant, Rex a mordu la nuque de Ségolène, qui est restée figée. Et il a accéléré le rythme de ses mouvements de reins.

Elle accueillait chaque coup de queue par un râle, et l’accompagnait d’un mouvement de croupe en avant pour atténuer la violence du choc.

Mais bientôt, ses mouvements de reins se sont dirigés vers l’arrière : les profondes pénétrations du berger allemand lui procuraient du plaisir. Une révolution s’opérait dans l’expression de son visage.

Ses yeux se voilaient, les coins de sa bouche entrouverte s’abaissaient, ses pommettes se coloraient, ses mamelons ressortaient… Quand nos regards se sont croisés, elle est devenue cramoisie et a baissé la tête.

— Il me fait vraiment jouir… tu sais… c’est… incomparable…

Comme j’en avais assez de me masturber, je me suis approché du couple emmanché. J’ai relevé le menton de Ségolène, et ouvert sa bouche. Elle n’a pas fait mine de résister.

Quand j’ai approché ma queue de sa bouche, elle râlait, à demi inconsciente, secouée par les coups de bite de Rex, lancé à fond sur sa croupe.

Elle n’a fait aucune difficulté pour m’avaler. Je n’avais jamais éprouvé autant de plaisir en me faisant sucer. Elle n’avait aucune habitude de l’exercice, mais sous l’effet de la montée du plaisir, elle s’employait à fond.

Les va-et-vient de ma queue dans sa bouche produisaient les mêmes bruits mouillés que les ruées du pénis du chien dans son vagin.

Et elle collaborait à la double pénétration. Ses bras fléchissaient, elle agitait la tête que je serrais par les oreilles, et elle creusait les reins pour mieux offrir sa vulve à Rex.

L’animal dressé, presque debout, toute sa bite enfoncée, ses griffes balafrant les hanches bronzées, a éjaculé en poussant un grognement aigu et prolongé.

Alors Ségolène, en sanglotant, a abaissé son bassin vers le sol, et a pissé sur le tapis, comme une vraie chienne en chaleur. C’en était trop ; j’ai lâché mon sperme sur sa langue, mes couilles frappant son menton à toute volée.

Pendant que je buvais un coup à la table basse, Ségolène, épuisée, se tenait immobile en attendant que son cavalier veuille bien la libérer.

Le chien a été long à parvenir à se retirer. Satisfait, il est allé se pelotonner dans un coin, où il s’est occupé à lécher le bout enflammé de sa verge.

Revenue à la table, Ségolène m’a fait jurer de garder le silence sur sa séance avec Rex, sinon je serai exclu de la communauté. J’ai promis tout ce qu’elle voulait, et elle s’est radoucie.

Elle trouvait que j’avais bien réagi, contrairement aux machos ordinaires, qui n’acceptaient pas qu’on leur préfère un vulgaire cabot. En conséquence de quoi, elle m’invitait à revenir lui rendre visite, en cachette, la nuit, dans sa chambre, où elle serait contente de m’accueillir, devant une bonne bouteille, en compagnie de son compagnon à quatre pattes. A quatre pattes, elle aussi…

Le lendemain, quand Salvatore m’a demandé comment s’était passée ma soirée, j’ai pris un air déçu et je lui ai raconté la même histoire que Val, à savoir que Ségolène était frigide, n’aimait pas les hommes, ni non plus les femmes, et était une sorte de mystique allumée…

13

Les truies du restaurant

Salvatore était très satisfait de sa rencontre avec Marceline. D’ailleurs, la nouvelle arrivante ne le lâchait plus. D’après lui, elle n’avait l’air de rien, mais était très chaude.

Elle lui avait confié qu’avant de le rencontrer, elle n’avait pas baisé depuis six mois, et en avait beaucoup souffert. Il m’affirmait qu’elle partait au quart de tour et l’épuisait.

Bientôt, la chose est devenue publique dans le restau. Marceline en avait tout le temps envie, et ne se gênait pas pour le faire savoir. C’était une nympho qui, elle, au moins, n’avait pas besoin de faire semblant de tirer sur un joint pour se trouver en état de baiser.

A la cuisine, en plein service, bien plantée dans ses sabots hollandais, elle relevait sa jupe de toile jean, sous laquelle elle ne portait jamais de culotte. En trifouillant dans l’épais buisson de poils noirs, très frisés, qui lui couvrait tout le bas-ventre, elle annonçait à la cantonade :

— J’ai chaud à la chatte… ça me donne des éblouissements… Je ne peux plus continuer à 
travailler dans ces conditions…

Elle penchait la tête pour examiner sa vulve, et lui parler comme à un animal difficile à domestiquer :

— Tu as encore faim, toi… tu salives et tu ouvres la gueule… tu sais que me rends la vie impossible ? Salvatore, tu ne peux pas me la laisser dans cet état, quand même !

Tous deux disparaissaient dans les toilettes, où ils tiraient un coup debout devant le lavabo, sans prendre la peine de refermer la porte. Marceline ne tardait pas à pousser des cris et des sanglots.

— Oui… oh oui… oh là là, oui… oui, encore… oui !

Le temps que ça se passe, en général assez court, comme une crise, Val remplaçait mon copain aux fourneaux. Et moi Marceline à la plonge. Puis le couple revenait, Sal en premier, pressé de reprendre sa place devant le « piano », suivi de la fille à pas lents, les traits reposés, respirant large.

— ça y est, ça va mieux, ma bête est repue… au boulot ! Jusqu’à la prochaine fois…

J’étais content pour mon copain. Sans être une beauté, Marceline, à vingt-cinq ans, n’était pas repoussante. C’était le genre petite brune commune, à la silhouette large, aux bonnes joues, aux cuisses solides, pourvue de gros seins qui n’avaient pas besoin de soutien, et de grosses fesses bien fermes qui s’ouvraient toutes seules.

De mon côté, j’étais très pris par ma relation secrète, exclusivement nocturne, avec la patronne. Nous passions nos soirées à boire comme des trous, à aboyer et à nous enfiler.

Quand Angèle, plus déjantée que jamais depuis notre dernier dîner chez elle, nous rendait visite, Sal et moi n’avions pas trop le temps, ni l’envie de nous occuper d’elle.

Marceline, qui avait tout de suite flairé en la personne de la libraire une rivale en nymphomanie, s’ingéniait à l’envoyer draguer dans la salle du restaurant. Elle la présentait à des clients de sa connaissance, chanteurs gitans ou dealers de sortie de lycée, qui roulaient ouvertement des joints après le dîner.

Angèle, tout sourire, en foulard Hermès et talons hauts, prenait place à table avec eux, tirait une taffe sur la cigarette dopée qui circulait, se trouvait mal dans la minute, demandait qu’on l’aide d’urgence à rejoindre les toilettes près de la cuisine, et le tour était joué…

Chaque fois que j’entendais un couple s’avancer avec difficulté dans le petit couloir derrière les bacs à plonge, je passais la tête. J’avais tout le temps droit au même spectacle : Angèle, les yeux morts, s’avançait toute raide, soutenue par un garçon attentionné, flatté de venir au secours d’une femme aussi distinguée.

Et quand il arrivait que le type, un jeune trop bien élevé qui n’avait pas compris le manège de la grande dame, s’esquive après l’avoir obligeamment installée cul nu sur le siège, je le rappelais à l’ordre :

— Non, non… restez avec elle. Il faut l’aider jusqu’au bout. Soyez gentil, moi, j’ai du boulot…

*  *  *

Un soir, à la fin d’un service éprouvant, nous vidions une bonne bouteille, assis autour du plan de travail, Marceline, Salvatore et moi. La brune avait eu plusieurs « crises » en cours de soirée, et mon copain n’en pouvait plus de courir la baiser debout aux toilettes.

Quand Marceline, à moitié soûle, a soulevé la robe bleue qui lui servait de tablier, en se grattant entre les cuisses, Sal a déclaré qu’il passait son tour, et m’a demandé de bien vouloir le remplacer au cul de sa nana.

Je n’avais encore jamais baisé avec Marceline, et j’avais envie d’essayer. Elle avait fini par m’exciter à force de montrer à tout le monde, en pleine lumière, sa grosse chatte tout le temps affamée. D’ailleurs, depuis quelque temps, se rendant compte que Sal ne lui suffisait plus tout à fait, elle commençait à aller voir ailleurs.

Main dans la main, elle et moi nous sommes dirigés vers les W.-C. tout proches. Marceline, qui sentait la sueur d’aisselles et la mouille fraîche, m’excitait.

Les toilettes étaient ouvertes mais déjà occupées. Angèle, le regard perdu, debout toute raide près de la cuvette s’appuyait sur l’épaule du type qu’elle venait de réussir à draguer par son moyen habituel.

L’homme, un grand costaud complètement ivre, en costume trois-pièces sans cravate, genre VRP en goguette, ne savait trop par quel bout la prendre.

Tout en titubant, l’épaule contre la cloison, il s’escrimait à tenter de dégrafer les faux boutons du corsage, pendant que la femme répétait d’une voix mécanique qu’elle n’allait plus pouvoir se retenir longtemps de tout lâcher dans sa culotte.

Pour comble, le type aussi avait envie de pisser, et de la main gauche, il farfouillait maladroitement dans le boutonnage de sa braguette.

J’avais beau connaître par cœur le cirque d’Angèle, et en particulier, savoir qu’elle ne mettait plus de culotte depuis longtemps, chaque fois je me laissais prendre. Pâle, les traits creusés, le regard absent, elle donnait vraiment l’impression d’avoir un malaise.

Marceline et moi nous sommes portés à leur secours. La brune s’est occupée du VRP, et moi de la libraire. Marceline a sorti la grosse queue du type. L’air gourmand, elle tripotait l’épaisse tige en disant tout haut qu’elle la prendrait bien pour elle, puisque, après tout, elle était venue pour ça.

Moi, je venais de retrousser jusqu’aux seins la robe-fourreau d’Angèle, qui bien entendu, était nue dessous, et j’avais une proposition à faire sur la marche que nous pourrions suivre : puisque le grand type ne tenait pas debout, mieux valait l’asseoir sur la cuvette en premier, et installer Angèle sur lui.

De cette façon, ils baiseraient et pisseraient tous les deux en même temps. Et Marceline et moi pourrions nous occuper l’un de l’autre l’esprit libre.

En matière de sexe, la brune n’était pas contrariante. En vraie nympho, elle désirait une bite dans sa chatte, en se fichant bien de l’identité du propriétaire. Au point que j’en étais à me demander si celle de Rex ne ferait pas aussi bien l’affaire. Auquel cas, elle pourrait venir de temps en temps, la nuit, dans la chambre de Ségolène, compléter le nombre de femelles dans nos partouzes canines.

La serrant à pleine main, Marceline orientait vers le haut la verge du type en costard, affalé sur la lunette. D’une voix sourde, elle m’a prévenu qu’elle se retenait à grand-peine de la prendre en bouche, avant de l’enfourcher pour son compte. Elle m’a conseillé de me dépêcher d’y asseoir Angèle avant qu’elle-même ne cède à la tentation.

La soutenant sous les aisselles, je faisais lentement descendre la libraire toute molle, le cul nu. La large croupe pâle se rapprochait de la bite dirigée vers la fente.

Marceline a écarté les lèvres de la chatte d’Angèle et y a ajusté le gland du type. J’ai lâché la femme, qui s’est empalée de tout son poids, jusqu’aux couilles ; ils ont gémi très fort ensemble.

Marceline et moi, tempe contre tempe entre les cuisses ouvertes d’Angèle, observions les sexes emmanchés. La verge avait disparu dans la vulve jusqu’à la racine. Les lourdes couilles pendaient sous la fente distendue ; déjà, la pisse d’Angèle y ruisselait à flots. Marceline s’est tournée vers moi en retroussant sa robe.

— Ils m’excitent ces deux-là à pisser en baisant, prends-moi par-derrière, pendant que je les regarde faire par en dessous.

Serrant à deux mains le couvercle du siège, le visage proche de l’entrecuisse béant d’Angèle, Marceline avait roulé sa jupe au creux de ses reins, soulevé sa croupe et écarté les pieds au sol.

Elle possédait un large cul bien charnu, où la raie mince comme un coup de cutter débordait de poils noirs, dans un triangle de chair blanche entouré de peau bronzée.

On entendait l’énorme raffut de l’écoulement d’Angèle, que je n’avais jamais entendu pisser aussi fort. Au moment où j’écartais à deux mains les lourdes fesses de Marceline pour dévoiler l’entrée de sa chatte envahie de poils en tire-bouchon, celle-ci s’est exclamée d’une voix enrouée :

— Il lui pisse dans le con, ce porc ! Et ça déborde sur ses couilles à lui, avec sa pisse à elle !

Quand Marceline était bien excitée, comme ce soir-là, sa mouille débordait en moussant de sa chatte épaisse comme un mufle, et ses petites lèvres gonflées, rouge foncé, faisaient penser à des saucisses de cocktail.

Je me suis enfilé facilement ; elle a réagi par un long couinement. Dedans, c’était très chaud et inondé, elle aimait vraiment la queue. Le bas d’un miroir placé de côté reflétait son visage creusé par la jouissance. Elle en devenait presque belle.

En regardant par-dessus son cul haut levé, je pouvais apercevoir ce qui se passait entre les cuisses d’Angèle. L’urine qui giclait du méat de la femme et celle projetée par le type, et qui ruisselait hors de la chatte, se mélangeaient en cataracte sur les couilles, avant de couler au fond de la vasque.

Marceline mouillait beaucoup en agitant la croupe d’avant en arrière ; ma queue coulissait dans son vagin avec des chuintements mouillés. Mes couilles, en se balançant, allaient atteindre le gros clitoris qui dépassait du tapis de poils.

Marceline haletait d’une voix rauque, et le type, qui avait fini de pisser, et plus ou moins dessoûlé, s’agitait sous le large cul d’Angèle. Je savais à quel point la libraire était lourde, mais il réussissait tout de même à la faire sauter à petits coups, comme un sac de farine sur un âne qui trotte. La bouche ouverte, les yeux flous, les bras ballants, Angèle poussait des râles brefs.

Tendant la main entre les cuisses d’Angèle, Marceline, qui en mourait d’envie depuis le début, a saisi à pleine main la grappe des couilles, qu’elle a pressée. Excité, le type a accéléré le rythme de ses coups de reins. Pétrissant les gros nichons qui sautaient, il s’est soulevé en grognant qu’il jouissait. Ecartelée, blanche, les yeux clos, Angèle avait vraiment l’air d’une truie pendue à l’étal du charcutier.

Bien calé tout au fond de la confortable chatte de Marceline, j’éjaculais à longs traits. Poussant des braillements, la brune a lâché les couilles du type pour se branler avec frénésie, et hâter l’arrivée de son orgasme.

Nous sommes restés hébétés tous les quatre pendant un long moment. Salvatore, qui avait envie de pisser, est venue nous aider à reprendre nos esprits et à libérer la place, en nous passant à tous un gant de toilette mouillé sur la figure.

14

La grande exposition

Sue-Helen, la galeriste américaine, avait fini par accepter l’installation dans la salle du restaurant d’un ensemble de statues contemporaines, choisies par Ségolène, et prélevées sur ses collections.

Pour fêter l’inauguration, et faire la promotion de son établissement dans la bonne société, la patronne a tenu à organiser une soirée privée et sélect. Elle avait remarqué que les bourgeois émancipés recherchaient dans la petite ville un lieu d’encanaillement soft, où ils ne risquaient de perdre ni la bourse ni la vie. La Truie Meunière, avec sa réputation sulfureuse mais non dangereuse, était un cadre tout désigné.

Désirant mêler membres déjantés de notre communauté et « gens bien », elle a décidé de faire préparer un grand buffet froid où chacun irait se servir. Ainsi, les travailleurs de la cuisine et les serveurs en salle auraient les mains libres, pour s’amuser eux-mêmes et dérider les invités, qui n’attendaient que cela.

Pour mettre le menu sur pied, Salvatore s’est souvenu de notre dîner chez la libraire. Il a passé commande d’un quintal de langoustes et de tourteaux, ainsi que de plusieurs caisses de champagne en magnums.

Le matin de la fête, très tôt, nous avons mis à bouillir de grandes marmites d’eau agrémentées d’herbes de Provence, et branché tous les mixers de la maison pour faire monter une quantité impressionnante de mayonnaise. Salvatore se réservait de mettre sa patte personnelle dans la confection d’un énorme gâteau au chocolat.

A vingt heures, tout était prêt pour recevoir les convives, qui pour la plupart arrivaient en couples légitimes et en tenue de gala, mais bien décidés à se divertir. A l’entrée de la terrasse sous la treille, Sue-Helen et Ségolène assuraient l’accueil. Au lieu d’une fleur ou d’un verre, elles offraient à chacun un joint tiré d’un panier tressé.

L’Américaine, qui fonctionnait à la vodka, était ivre depuis la fin de l’après-midi. Très droite, son sac en bandoulière, elle assurait à qui voulait l’entendre qu’au cours de la soirée, elle se « taperait une bonne femme ». En ayant recours au viol si besoin.

Revenant d’un voyage d’achat d’œuvres d’art en Chine profonde, elle avait dû faire ceinture pendant un long mois. Là-bas, à l’entendre, elle n’avait réussi à coincer ni un homme ni une femme consommables.

Une fois sur deux, elle se trompait en fouillant à l’aveuglette dans son sac et, au lieu de sa flasque de vodka, en sortait son gode à ventouse. Et elle faisait peur aux jeunes femmes sur leur trente et un, venues avec leur mari pour la plupart, en leur demandant de façon abrupte, avec son terrible accent, les yeux dans les yeux :

— Tu es gouine, toi ? Tu n’en as pas l’air… Tu me prêtes ton Jules ? Je te le rendrai tout à l’heure…

Puis baissant la voix, en confidence à l’oreille :

— Tu me fais voir ta chatte ? Aux toilettes… juste une minute… je peux payer…

La jolie BCBG harcelée rougissait, se détournait et cherchait refuge auprès de son mari à qui elle racontait l’incident. Celui-ci, ravi, s’étranglait de rire avec son champagne.

— Quel endroit merveilleux… quelle bonne soirée… quelle liberté rafraîchissante…

Salvatore et moi, qui avions forcé sur les champignons mexicains, circulions entre les groupes élégants, la bite pendant hors de la braguette du jean. Ce faisant, nous étions tout à fait dans la note de ce que désirait Ségolène.

J’ai aperçu la patronne assise à une table, partageant une langouste avec un homme d’un certain âge, qui occupait un poste important aux affaires culturelles de la mairie. En l’écoutant pérorer, elle arborait un drôle de sourire de défi. Rex, à ses pieds, la tête sous sa robe, lui léchait la vulve.

Marceline, très à son affaire, travaillait pour son compte, c’est-à-dire pour sa chatte. Allant de « crise » en « crise », elle faisait monter l’un après l’autre dans sa chambre les jeunes types venus seuls et qui, à ce qu’elle jaugeait, avaient l’air bien membrés.

Sue et Angèle, deux grandes excentriques, ne se connaissaient pas. Nous nous sommes cognés tous les trois devant le buffet garni, et j’ai fait les présentations. Je savais que la libraire cherchait un homme, et l’Américaine une femme, nous devions pouvoir nous entendre. Sal m’avait dit que Sue s’était révélée vraiment bonne à baiser, et j’avais bien envie de l’essayer.

Les deux femmes se ressemblaient sur certains points : elles étaient également grandes, blondes, mûres, cultivées, fortunées et d’aspect très soigné. Sur d’autres, elle différaient totalement : Sue était une extravertie au corps mince, avec des tendances dominatrices, et Angèle tout le contraire.

L’Américaine, ayant flairé une proie possible, se gardait de toute provocation frontale, comme elle l’avait fait jusque-là avec les jeunes femmes collet monté. Mais tout en discutant d’art avec nous, mine de rien, elle tournait autour d’Angèle pour examiner sa silhouette sous toutes les coutures, et pour boire discrètement à sa fiole de vodka.

La libraire était très en beauté. Son tailleur de soie rose bonbon, sous lequel j’avais bien l’impression qu’elle ne portait rien, la moulait jusqu’à la pointe des seins et s’arrêtait à mi-cuisses. Et elle avait pris soin de farder ses lèvres de la même nuance de rose teenager.

Son naturel reprenant le dessus dès qu’elle avait bu un coup, Sue a planté ses yeux dans ceux d’Angèle et lui a déclaré :

— Je trouve que vous êtes une belle femme… madame…

L’autre, surprise et gênée, a minaudé en tortillant de la croupe, et a retourné le compliment à l’Américaine, qui a émis un rire de gorge.

J’avais oublié que je me baladais la bite à l’air, puisque tout le monde autour de moi faisait son possible pour ne pas le remarquer. Sue me l’a rappelé. Me prenant la queue, elle l’a secouée et, la gardant dans sa main, s’est adressée à Angèle :

— ça vous intéresse encore, ce genre de truc, vous ?

Le sang est monté aux joues de la libraire qui ne savait que répondre. D’autant que mon sexe réagissait en se dressant par à-coups. Sue a enchaîné :

— Moi aussi, j’en ai un… plus gros que celui-là… je vous le montrerai tout à l’heure… si vous êtes sage !

Décontenancée, Angèle affichait un grand sourire figé et acquiesçait sans arrêt, ce qui entraînait Sue à pousser toujours plus loin le bouchon. Je sentais que nous n’allions pas tarder à baiser.

L’odeur des deux femmes, sueur et parfum mêlés, me montait à la tête. Ma queue se plaquait contre mon ceinturon en se décalottant toute seule, et Angèle, du coin de l’œil, en salivant, observait le glissement du repli de peau le long du frein.

Quand Sue a proposé que nous prenions une coupe de champagne, Angèle a commencé par faire des manières. D’une petite voix, elle tentait d’expliquer qu’elle avait les nerfs fragiles et craignait d’avoir un malaise.

Sue lui a répondu que nous étions avec elle, et qu’elle ne risquait rien. D’autorité, elle lui a mis une coupe pleine dans les mains, et nous avons trinqué.

Tendue, Angèle a pris une gorgée d’oiseau, comme on avale un fond de médicament. Tout de suite après, elle a porté sa main à son front et, les yeux vagues, mais bien dirigés vers ma queue, a murmuré qu’elle manquait d’air.

Sue ne revenait pas de sa chance. Elle arborait un large sourire, surprise de toucher si vite au but. La terrasse sous la treille était déserte et peu éclairée ; nous y serions tranquilles ; j’ai proposé d’y amener Angèle.

Nous avancions vers la sortie de la salle en soutenant la libraire, quand l’Américaine m’a chuchoté à l’oreille :

— Tu me la laisses, hein ?

J’ai répliqué à voix basse :

— A condition que tu me laisses m’occuper de tes fesses.

Elle a lancé un coup d’œil vers ma queue et a acquiescé.

— Elle est plus petite que la mienne, mais elle me plaît bien quand même.

Dehors, il faisait doux et on n’entendait plus le brouhaha et les éclats de rire de la fête. La lune éclairait un ancien banc public à lattes, en forme de S incliné, qui contribuait au décor. Nous y avons installé Angèle, toute relâchée comme d’habitude, et le regard absent.

Sue ne s’occupait pas de moi, elle s’affairait auprès d’Angèle inerte, renversée en arrière, bras et jambes écartés. En dégrafant la veste rose, très cintrée sous la poitrine, elle murmurait comme pour elle-même :

— Elle a l’air drôlement bien foutue, cette salope toute molle.

Comme prévu, Angèle ne portait pas de soutien-gorge. Ses seins très lourds sont apparus tout de suite, terminés par ses mamelons pointés, fardés en rose bonbon comme la bouche. Sue a pris les gros nichons dans ses mains, par-dessous, les a soulevés pour en éprouver le poids et la fermeté, puis les a reposés avec précaution.

— Elle a de ces nénés, celle-là ! Mieux que les miens ! Et elle les maquille, en plus.

Angèle faisait toujours la morte, mais je la connaissais assez pour deviner un soupçon d’inquiétude dans son expression figée. Je comprenais ce qui était en train de se passer dans son esprit. En proie à la panique, elle se demandait si elle n’était pas sur le point se faire baiser, pour la première fois de sa vie, par une femme.

Afin de la rassurer, après avoir adressé un regard complice à l’Américaine, je suis monté sur le banc et lui ai enfourné ma bite dans la bouche. Nous avions l’habitude l’un de l’autre ; elle a cessé de faire la morte et m’a tété avec reconnaissance.

Sue ne s’occupait pas de nous, elle avait mieux à faire. Elle a défait l’agrafe de ceinture de la libraire, a tiré sur la fermeture Eclair qui descendait jusqu’à l’ourlet et a ouvert le fourreau de soie comme la peau d’un fruit. Angèle était nue de la tête aux pieds. De plus, sa chatte rasée était fardée en rose bonbon, elle aussi. Sue, une excentrique pourtant, en est restée sidérée.

— Quelle bonne idée ! Quelle femme étonnante ! Quelle chatte de grosse pute !

Sans perdre un instant, l’Américaine a soulevé les jambes d’Angèle, les a déposées sur ses épaules au niveau de la saignée du genou, et a plaqué sa langue sur la chatte d’un rose criard. Alors, Angèle s’est mise à trembler en me suçant la bite.

Sue, à croupetons sur le sol en ciment, agitait son petit cul en enfonçant sa langue dans le sexe d’Angèle. Pour me faire pardonner d’abandonner cette dernière, j’ai sorti le gode du sac de l’Américaine, et le lui ai placé dans la bouche, à la place de ma queue.

A cause de la langue qui lui titillait le clitoris, Angèle s’est à peine aperçue de la différence. Et elle est repartie à téter comme un bébé affamé.

Moi aussi, je touchais au but. J’ai retroussé la robe de Sue sur ses reins. Elle a soulevé la croupe pour me faciliter la tâche. Elle non plus, en prévision d’une chaude soirée, n’avait pas mis de culotte. Son cul distingué, avec ses fesses ovales, pâles sous la lune, séparées par une longue raie mince, m’excitait depuis le jour où je l’avais eu sous les yeux à la cuisine.

Sa chatte, dont je n’avais pas oublié le dessin trop bien léché, bâillait dans ses poils toujours aussi hirsutes, mais discrètement parfumés. Quand j’ai ajusté mon gland à l’entrée de son vagin, elle a émis un drôle de halètement et s’est carrément assise sur ma queue.

Sous l’effet de l’excès de plaisir, elle enfonçait tous ses ongles dans la chair des cuisses d’Angèle, qui sanglotait de douleur. Les traits marqués, cherchant son souffle, l’Américaine a réussi à articuler :

— J’ai eu un… orgasme… ça faisait trop longtemps… que je n’avais pas… joui… oui, encore… je jouis…

A la fin, elle s’est redressée en tournant la tête vers moi.

— Tu m’as fait partir tout de suite, mon salaud.

Et elle est revenue à la chatte d’Angèle. La fente demeurée grande ouverte laissait apercevoir la paroi rose mauve tapissée de mouille. Sue a délicatement pincé chacune des petites lèvres à deux doigts, comme de minuscules oreilles, et les a écartées avec brutalité, presque à les déchirer. Angèle a gémi, et l’Américaine a plongé sa langue tout au fond.

Pendant que je la baisais en levrette, elle léchait le con en profondeur, avec des bruits de chien qui lape. Angèle, qui avait laissé retomber le gode, faisait entendre un cri très bas, presque inaudible, sans fin.

Quand j’ai éjaculé, l’Américaine, accroupie comme une bête, a joui en pissant très fort ; son jet crépitait sur le ciment. Affalée sur le banc, Angèle paraissait morte pour de bon.

Sue et moi l’avons relevée, puis emmenée après avoir abandonné son tailleur sur le banc. Après tout, elle n’en avait plus besoin. Le visage sans expression, la démarche mécanique, elle a traversé la salle du restaurant noire de monde, sous les acclamations des invités ivres.

ÉPILOGUE

A la cuisine, Salvatore, aidé par Marceline dont la chatte était enfin repue, achevait de démouler son énorme gâteau au chocolat. Anxieux comme tous les artistes, il ne désirait pas aller le servir lui-même aux convives.

Sue a alors proposé qu’Angèle s’en charge, dans l’état où elle se trouvait : nue et l’esprit absent. Pour aider la libraire à mieux jouer le jeu, elle lui a fait ingurgiter une gorgée de champagne.

Les yeux d’Angèle sont devenus fixes. Sue lui a refait une beauté, la recoiffant et lui refardant en rose bonbon les lèvres du haut, celles du bas, le clitoris, les aréoles, les mamelons, ainsi que l’anus.

Angèle debout, comme sous hypnose, se tenait très droite, les reins creusés, les nichons en avant, le corps brillant de tous ses feux roses. Sue lui a fait étendre les bras, y a déposé le gâteau, et nous avons escorté l’étrange serveuse dans la salle.

A son entrée sous les lumières, les conversations se sont interrompues. Pendant qu’Angèle, guidée par nous, se penchait pour déposer le gâteau sur la table centrale, des types éméchés, qui n’avaient pas trouvé de filles, se pressaient autour d’elle.

L’un d’eux, un grand blond dépeigné, tout rougeaud, a ouvert la braguette de son smoking. Angèle se tenait debout, accoudée à la table, soi-disant pour reprendre souffle, le cul projeté en arrière. L’un des ivrognes, accroupi dans son dos pour se rincer l’œil de près, a annoncé à ses copains qu’elle avait l’anus maquillé en rose.

Alors, ç’a été la ruée. Le blond rougeaud lui a enfoncé sa bite dans la chatte et a tiré son coup devant toute l’assistance en demi-cercle. Sitôt qu’il a eu terminé, un autre l’a remplacé, doté d’une longue verge mince, qu’il a introduite dans l’anus lubrifié au rouge baiser.

Sous l’autorité de l’Américaine qui jubilait, le mouvement de foule s’organisait. On faisait la queue dans la salle, calmement, jusqu’à l’entrée de la cuisine.

Angèle, ses mamelons tendus frôlant la surface du chocolat, offrait un visage impavide. Seul signe d’émotion – et de jouissance : des larmes ininterrompues coulaient le long de ses joues, certaines jusqu’au bout de ses seins.

Ségolène, un peu à l’écart, rayonnante, suivait la scène, son chien impatient à ses pieds.

*  *  *

Devant le succès de la première soirée privée organisée dans son restaurant, Ségolène en a voulu d’autres. L’habitude a vite été prise.

Le numéro public d’Angèle, toujours le clou de la fête, se déroulait plusieurs fois par semaine dans la salle. Surtout le week-end, que la libraire passait sur place, dans l’une des plus belles chambres de l’établissement, voisine de celle de la patronne.

Les nouveaux clients fortunés, le plus souvent un notable de la ville venu sans son épouse, tenaient à l’essayer en premier. Derrière, comme d’habitude, la file d’attente s’organisait.

On patientait debout, en se faisant sucer par Marceline, toujours désireuse de faire « son marché » dans la multitude des queues disponibles.

Au privilégié d’un soir, notaire, médecin, conseiller municipal, Ségolène, ou Sue-Helen, conseillait de prendre la libraire d’emblée par l’anus, toujours grassement maquillé en rose bonbon.

L’homme, à qui son épouse, le plus souvent, refusait ce plaisir interdit, ne se le faisait pas dire deux fois… quitte à se faire sucer ensuite, par Angèle dans les vaps, pour effacer toute trace suspecte de rouge à lèvres sur le pénis.

Le rituel, – pourquoi changer une technique magique qui marche à tous les coups ? – ne variait pas.

On préparait Angèle avant sa prestation, dans la cuisine, en lui faisant absorber une gorgée de vin ou une bouffée de joint. Et elle répétait sa formule, toujours la même :

— Oh là là, je vais encore être amnésique… je ne vais me souvenir de rien… vous n’allez pas profiter de moi, au moins ?

On la rassurait, on la déshabillait, et on la lançait nue, grimpée sur ses hauts talons, les yeux vides derrière ses grandes lunettes, le chignon soigné, les bijoux tintant jusque sur les seins, le foulard Hermès au vent, dans un nuage de Chanel, tanguant comme une caravelle au passage de la porte qui menait à la salle du restaurant, où toutes les lumières s’allumaient en même temps.

Les mains posées à plat sur une table, au centre de la pièce, Angèle écartait les pieds au sol, entre lesquels quelqu’un s’empressait de placer un récipient.

Elle y pissait de haut, comme une jument, les yeux absents peut-être, mais les pommettes marquées au fer rouge.

Et pendant que le notable du soir l’enculait en premier, Rex, sous la table, léchait sa pisse par-devant. Quand sa jouissance devenait trop forte, elle ne se retenait pas de crier, sans sortir pour autant de sa torpeur.

Un soir, l’enculeur qui inaugurait la soirée n’a pas eu l’heur de plaire au chien, qui lui a montré les dents, et a pris sa place au cul de la libraire.

Quand le pénis de Rex, long comme un sabre, s’est frayé un passage entre ses lourdes fesses, et a trouvé l’anus qu’elle faisait béer en poussant bien fort comme pour chier, Angèle a eu un sursaut scandalisé.

Mais bien vite, se souvenant qu’elle était censée être droguée, elle a repris sa passivité et s’est laissé saillir debout par la bête.

Le pli a vite été pris, et une nouvelle mouture du rituel s’est mise en place.

Quand, au moment de lâcher Angèle avant son entrée en scène dans la salle du restau, un petit pervers coinçait un sucre entre ses fesses, Rex, après avoir dévoré la friandise au fond du cul, tenait à être le premier à l’honorer, que cela plaise ou non aux notabilités locales…

En tout cas, Angèle, elle, ne protestait jamais. Et Sal, qui possédait un âne solitaire dans un pré, se demandait si des fois celui-ci n’aurait pas sa chance avec elle…

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0813-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1511-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initié à la sexualité

B00356 — Mon amant me fait tourner des films porno

B00357 — J’ai couché avec la mère de ma copine

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille

B00359 — J’étais l’institutrice « privée » d’un émir

B00360 — Je les aime nues... avec des gants !

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ?

B00362 — J’essayais des dessous coquins...

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne

B00366 — Fille au pair, je n’apprenais pas que l’anglais

B00367 — J’aime regarder les femmes nues

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant

B00369 — Je suis le joujou des amies de maman

B00370 — Comment je suis devenue call-girl

B00371 — Ma sœur m’offrait à ses copines

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées

B00373 — Je suis l’esclave de mon gendre

B00374 — J’étais le jouet de deux cousines perverses

B00375 — Vous parlez d’une éducation... anglaise !

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir !

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB

B00378 — J’adore faire des cochonneries, pas vous ?

B00379 — Ils m’avaient prise dans un engrenage sexuel

B00380 — J’aime beaucoup qu’on me retire mes jeans...

B00381 — On m’a dressée pour le plaisir des hommes

B00382 — J’aime le sexe, pas vous ?

B00383 — J’ai suivi un stage de formation très particulier

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m’offrais à tout venant

B00385 — J’aime les hommes d’âge mûr

B00386 — J’étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers

B00387 — J’étais une « chauffeuse » de taxi

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue...

B00390 — J’avais un petit défaut mal placé

B00391 — J’avais épousé un gynécologue pervers

B00392 — Je m’en paye… et on me paye !

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte

B00395 — On m’avait envoyé dans une balieue chaude

B00396 — J’ai fait un stage de coatching sexuel

B00397 — Elle m’offrait à ses amants

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse

B00399 — Toutes des cchonnes !

B00400 — J’organisais de chaudes noces

B00401 — Elle m’avait appris à être autoritaire

B00402 — J’étais tombé sur une bande de vicieux

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé

B00404 — Coment je suis devenu fan de rugby

B00405 — Je suis une ogresse de sexe

B00406 — J’ai été piégé par ma femme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot

B00410 — Etudiante cherche studio à louer

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber

B00412 — A la Martinique, j’en ai vu de toutes les couleurs

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com